


ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

рисует Анатолий Бавыкин
Всегда на этом месте

рисует Анатолий Бавыкин

 Курс Изменения  Курс Изменения

Евро   34.8354 (+0.0313) Доллар США  25.8884 (-0.0268)

КУРСЫ ВАЛЮТ
(Центральный Банк Российской Федерации)

ПРОГНОЗ  ПОГОДЫ

Сообщения подготовили:  
Дмитрий ДЕНИСЕНКО, Сергей КРОЙЧИК,  

Галина РОХМИН, Виктор СИЛИН, Петр ЧАЛЫЙ. 
Фото Владимира ПАЛАГИНА.

Газета основана 
и издается 

в Воронеже 
с 20 мая 1917 года

№ 78  (24915) Вторник,  29  мая  2007  года. Адрес в Интернете: www.kommuna.ru
Газета включена в Российский
«Золотой фонд прессы»

Заполненный талон вышлите или  
принесите в редакцию по адресу: 394036,  
г. Воронеж,  ул. Комиссаржевской, 4а. Тел. (4732) 390087.

ТАЛОН УЧАСТНИКА ПРИЗОВОЙ ПОДПИСКИ
ДВОЙНАЯ УДАЧА





Ф.И.О.

Адрес (с индексом!)

Телефон               Дата подписки 2007г.

ОСТАВАЙТЕСЬ С «КОММУНОЙ»!

ПОДПИСКА - 2007

65-летняя пенсионерка, 
вооружившись лопатой, выко-
пала НРП - необслуживаемый 
регенерационный пункт - объ-
ект связи, который обычно 
ставится в поле вдоль дорог и 
представляет собой металли-
ческий ящик, похожий на боль-
шой гриб. Добычу женщина на 
каталке привезла домой. А у 
сотен абонентов в результате 
пропала связь.

За дело сразу же взялась 
милиция, довольно быстро 
вычислившая похитительницу. 
Ее оправдания – «Думала, он 
никому не нужен» - не стали 
убедительным аргументом. 
Теперь женщину будут судить 
по статье Уголовного кодекса 
РФ «Приведение в негодность 
объектов жизнеобеспечения».  

По той же статье пойдут под 
суд и двое молодых людей, 
задержанных за аналогичное 
преступление в Таловском 
районе. В этом случае связис-
ты получили сигнал о сбое в ра-

боте, оперативно выехали на 
предполагаемый аварийный 
участок и не только застали 
злоумышленников на месте 
преступления, но и попытались 
самостоятельно их задержать. 
Правда, гоняться на УАЗе по 
полям за мотоциклом, на кото-
ром приехали воры, оказалось 
непросто, и связисты сообщи-
ли о случившемся в милицию. 
Вскоре подозреваемые были 
задержаны местным участ-
ковым Львом Новиковым и 
старшим оперуполномочен-
ным Таловского РОВД Павлом 
Головым. 

Степень виновности по-
дозреваемых определит суд. 
Кстати, за последние два 
года в Воронеже и области 
за совершение «телефонных» 
преступлений  за решетку 
отправилось уже несколько 
групп лиц. Сроки заключения 
во всех случаях превышали 
три года.

Сергей КРОЙЧИК.

Покушения…на связь 
Не так давно «Коммуна» писала о громком деле, когда 
двое жителей Панинского района были осуждены за хи-
щения на объектах связи. И вот в сводках районного дис-
петчера появилось новое криминальное сообщение. 

Самолеты для «России»
Заявка на производство трёх дальнемагистральных само-
летов Ил-96-300 в пассажирском варианте для государс-
твенной транспортной компании «Россия» поступила в ОАО 
«Воронежское акционерное самолетостроительное обще-
ство» (ВАСО). Михаил Шушпанов, генеральный директор 
предприятия, сообщил журналистам, что ВАСО уже строит 
для ГТК «Россия» один самолет Ил-96. Кроме того, ранее для 
этой авиакомпании были построены и эксплуатируются два 
самолета для Президента России. 

Место встречи не изменили

Вчера российские пограничники отметили свой професси-
ональный праздник.  Помпезным он не получился хотя бы 
потому, что понедельник - рабочий день.  И  тем не менее 
по сложившейся традиции в этот день от Кольцовского 
сквера по пр.Революции до Центрального парка культуры 
и отдыха  торжественным маршем прошла колонна погра-
ничников – бывших и нынешних. Затем была представлена 
большая культурная программа. И традиционные встречи 
в Кольцовском сквере.

Дружба университетов
В Воронеже побывала делегация университета Алкорна из аме-
риканского штата Миссисипи. Целью визита было подписание 
пятилетнего договора о сотрудничестве между американским 
и воронежским аграрным университетами, согласно которому 
студенты и преподаватели получают возможность ежегодно 
участвовать в программах академического обмена. За время 
трехдневного пребывания иностранная делегация, возглав-
ляемая профессором Далтоном Маккафи, ознакомилась с 
работой передовых сельхозпредприятий Аннинского района, 
посетила Хреновской конный завод, музеи города. 

Плату за «тепло» пересчитали
Жители Россоши были приятно удивлены. В апрельских 
«жилищно-коммунальных» квитанциях для них лишь указали 
сумму оплаты за отопление и «отминусовали» ее. Перерас-
чет сделан в связи с минувшей «теплой зимой». Городская 
администрация выполнила одно из требований населения, 
прозвучавшее на мартовском митинге и внесенное в его 
резолюцию.

Серебро «Мельницы»
Второй раз ребята из Бутурлиновского механико-технологи-
ческого колледжа принимали участие во всероссийской олим-
пиаде «Хрустальная мельница», проходившей в Чебоксарах. 
И второй раз добились успеха. На этот раз вопросы, задания 
и предложенные разработки касались технологии хранения 
и переработки зерна. Ответы наших земляков были точны и 
убедительны. В результате бутурлиновские студенты стали 
серебряными призерами, то есть вторыми в России.

 Принц Майкл Кентский в ВГУ.

Принц прилетел из Москвы 
утром, в сопровождении свиты 
– секретаря Николаса Чанса, 
помощника секретаря Кейт Милн 
и сотрудников службы безо-
пасности. Главная цель визита 
– проведение переговоров о со-
трудничестве с Воронежским го-
сударственным университетом, в 
котором планируется проведение 
конкурса на стипендию имени 
принца Майкла Кентского. Лау-
реат конкурса будет направлен 
на годичное обучение в бизнес-
школу при Оксфордском универ-
ситете в Великобритании.

В рамках визита принц так-
же встретился с воронежским 
губернатором Владимиром Ку-
лаковым. Разговор прошел за 
закрытыми дверьми, но затем 
принц и губернатор ответили на 
вопросы журналистов.

Естественно, первое, что ин-
тересовало представителей 
СМИ, – чем привлек Воронеж 
высокого гостя. На что принц 
сказал, что у нас большое внима-
ние уделяется науке и обучению 
студентов. И он использовал 
возможность встретиться с ру-
ководством университета, по-
общаться более тесно, наладить 
связи между ВГУ и некоторыми 
вузами Англии. 

Кроме того, в 2004 году принц 
Майкл учредил в России благо-
творительный фонд для целевого 
финансирования общественно 
полезных проектов в сфере 
здравоохранения, образования 
и сохранения культурно-истори-
ческого наследия. Фонд нахо-
дится в Москве и уже оказывал 
помощь жертвам бесланской 
трагедии, детям с онкологичес-
кими заболеваниями, перечис-
лял средства в медицинские 
учреждения для закупки совре-
менного оборудования, финан-
сировал организации по защите 
прав детей, семьи и молодежи. 
Теперь планируется, что фонд 
окажет значительную помощь 
Воронежскому университету.

Губернатор Владимир Кула-

ков, в свою очередь, рассказал 
принцу Майклу Кентскому о 
научном и образовательном 
потенциале вузов региона. От-
метил, что Его Высочество несет 
гуманитарную миссию, и его 
приезд в Воронеж – еще одна 
возможность сблизить Россию 
и Великобританию в культурной 
сфере. Переговоры завершились 
успешно, и, по всей вероятности, 
в ближайшее время состоится 
повторный визит принца Майкла 
Кентского в Воронеж.

Днем именитый гость встре-
тился с ректором ВГУ и студен-
тами. 

Если говорить о том, чем же 
знаменит принц Майкл Кент-
ский, то нельзя не вспомнить, 
что он имеет, можно сказать, 
самое непосредственное отно-
шение к России. И его интерес к 
нашей стране обусловили, не в 
последнюю очередь, родствен-
ные связи с домом Романовых. 
Его Королевское Высочество 
является праправнуком Николая 
Первого и внучатым племянни-
ком Николая Второго. Что же до 
Англии, то он – двоюродный брат 
королевы Великобритании Ели-
заветы Второй, внук английского 
короля Георга Пятого, младший 
сын Георга, герцога Кентско-
го, принца Великобритании и 
принцессы Марины, дочери 
греческого королевича Николая 
и великой княжны Елены Влади-
мировны. Вдобавок крестным 
отцом принца Майкла Кентского 
был президент США Франклин 
Рузвельт. 

Его Высочество окончил воен-
ное училище, получил профессию 
военного переводчика, служил 
в штабе военной разведки. Сво-
бодно говорит по-русски, много 
путешествовал по России, боль-
шой почитатель русской культуры 
и истории. В свое время он даже 
отказался от прав на российский 
престол. А вот есть ли сейчас у 
него родственники в России – он 
не знает. А жаль.

Ирина ШАБАНОВА.

Гость – Его  
Королевское 
Высочество
В субботу Воронеж посетил именитый 
гость из Англии – Его Королевское  
Высочество принц Майкл Кентский

Жуткая жара, непривычная для майских 
дней заставила начальника Гидрометео-
центра Воронежской области Александра 
Сушкова дать целую пресс-конференцию 
местным журналистам.

Какова причина столь жаркой погоды? Ког-
да температура снова войдет в норму? И каким 
будет лето? Все эти наболевшие вопросы зада-
ли журналисты начальнику Гидрометеоцентра 
Воронежской области Александру Сушкову. 

– Погода действительно отличается от 
нормы, – сказал он, – но все же говорить о 
глобальном потеплении еще рано. Но на фоне 
теплой зимы и жаркого мая многие ученые и 
журналисты делают громкие заявления. Со 
всех сторон мы слышим о том, что все проис-
ходящее – следствие глобального потепления. 
Однако Александр Сушков уверяет, что делать 
такие выводы слишком рискованно. «Наша 
земля существует миллионы лет, а гидрометео-
центры – лишь два столетия. О глобальном 
потеплении вообще заговорили лишь в пос-
леднее десятилетие, поэтому понадобится еще 
много времени и исследований, чтобы данные 
предположения подтвердились», – пояснил 
он нам.

Почему на нашей территории установилась 
такая жаркая погода и когда температура вновь 
войдет в норму, сказать трудно. Ведь синоптики 
делают точный прогноз лишь на ближайшие три 
дня. Все остальное – как гадание, может сбыть-
ся, а может и нет. Однако, по предварительным 
прогнозам, точность которых 50 процентов, 
лето будет обычным, свойственным нашему 
региону. Средняя температура составит 22 
– 25 градусов, и лишь в отдельные дни столбик 
термометра поднимется выше 30. Ну а пока 
температура на улице напоминает июльскую 
жару, а в последние майские дни и вовсе грозит 
приблизиться к 40 градусам. 

Ольга БАБКИНА.

Стоит немайская жара
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«Коммуна» - ведущая общественно-политическая газета по 
тиражу и влиянию в Воронеже и Воронежской области - яв-
ляется ОФИЦИАЛЬНЫМ ПУБЛИКАТОРОМ: 
объявлений о конкурсах и торгах по закупкам товаров и услуг 

для государственных и муниципальных нужд, проводимых Главным 
финансовым управлением Воронежской области;
 объявлений о выделении земельных долей в Воронежской 

области;
официального вестника «Областная Дума».
Напоминаем вам, что стоимость подписки на «Коммуну» на второе 

полугодие 2007г. для юридических лиц - 416,94 руб. (индекс 51214). 
Оформить подписку можно, не выходя из офиса. Для этого достаточ-
но направить письмо-заявку по факсу на почтамт (в Воронеже по 
тел./факсу 66-45-54).

Частные лица могут подписаться по 339,84 руб. (индекс 51156 
– для постоянных подписчиков), 344,94 руб. (индекс 51160 – для 
индивидуальных подписчиков). 

Вниманию руководителей  
предприятий и организаций, 

рекламодателей!

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днем по области переменная облачность, местами кратко-
временный дождь, гроза; ветер юго-восточный умеренный, при 
грозе – порывистый, температура +35…+39.

30 мая по области – переменная облачность, местами кратков-
ременный дождь, гроза, ветер юго-восточный умеренный; темпе-
ратура ночью +16…+21, днем +28…+33, местами до +36.

31 мая по области – переменная облачность, местами крат-
ковременный дождь, гроза; ветер переменного направления, 
умеренный; температура ночью +17…+22, днем +29…+34, 
местами до +37.

Нет денег? 
Расплачи-
вайтесь 

здоровьем...

ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ  Россия и зарубежье
“Здоровье или табак”

Для борьбы с курением необходимы как законодательные меры, 
так и большая профилактическая и просветительская работа, 
считает Президент РФ Владимир Путин. Спикер Госдумы Бо-
рис Грызлов в понедельник зачитал приветствие Президента 
РФ к участникам всероссийского форума “Здоровье или табак”. 
Помимо этого, Грызлов отметил, что “в России исключительно 
дешевые сигареты и столь же низкие акцизы и сборы в бюджет 
от их продажи”. Партия “Единая Россия” предлагает проект 
“здоровое сердце”, предусматривающий целый комплекс мер, 
направленных как на лечение сердечно-сосудистых заболеваний, 
так и на их профилактику, пропаганду здорового образа жизни, 
заявил Грызлов. 

Фрадков освободил Ильясова 
Михаил Фрадков освободил Станислава Ильясова от должности 
главы Росрыболовства в связи с переходом на другую работу и 
назначил на этот пост директора Калининградского морского 
рыбного порта Андрея Крайнего, сообщает пресс-служба Пра-
вительства РФ. Андрей Крайний родился в 1958 году в городе 
Елец Липецкой области, выпускник факультета журналистики 
Львовского военно-политического училища, с отличием окончил 
Российскую академию госслужбы. После увольнения из Вооружен-
ных сил возглавил российско-швейцарское предприятие “Сокол”. 
В 1997 году избран председателем совета директоров Балтийского 
рыбоконсервного комбината. В 1998 году назначен председате-
лем совета директоров Калининградского тарного комбината, а 
с декабря 2003-го стал руководителем ФГУП КМРП.

Помощь сокращается
Администрация Джорджа Буша резко сокращает помощь пра-
возащитникам в России и сторонникам “оранжевой революции” 
на Украине, пишет газета “Вашингтон пост”. Издание сообщает, 
что в направленном Бушем в конгресс США бюджетном запросе 
на 2008 год средства для России сокращены более чем на 50 про-

центов. Финансирование организаций гражданского общества на 
Украине, где они возглавляли демократическую революцию в 2004 
году, сокращены на 40 процентов. “Вашингтон пост”, констатируя, 
что эти цифры демонстрируют фактический отказ Белого дома от 
“экспорта демократии”, объясняет это тем, что вследствие труд-
ностей в Ираке “деморализованная администрация отступила от 
своих амбиций и отошла от всего остального мира, находящегося 
за пределами Ближнего Востока”. 

Здоровье ухудшилось
Состояние здоровья северокорейского лидера Ким Чен Ира в 
последнее время ухудшилось, сообщила в понедельник газета 
“Чосон ильбо” со ссылкой на источники в южнокорейском прави-
тельстве. “Государственная разведывательная служба получила 
информацию о том, что у затворника Ким Чен Ира в последнее 
время прогрессирует диабет и сердечное заболевание. Эти сведе-
ния более достоверны, чем предыдущие слухи”, - цитирует газета 
слова источника. По его словам, аналогичная информация есть и в 
распоряжении разведки США. Ким Чен Ир родился в 1942 году. 

Суббота вместо четверга 
Выходные дни недели изменятся в Кувейте с первого сентября 
этого года. Среда перестанет быть последним днем рабочей недели, 
начинавшейся в субботу. Четверг станет рабочим днем. Суббота 
вслед за нерабочей пятницей будет выходным днем, сообщает 
кувейтская печать. Об этом решении кувейтского правительства 
объявил в газете “Аль-Кабас” вице-премьер, государственный 
министр по делам кабинета министров Фейсал аль-Хаджи. Он 
сказал, что рабочая неделя  в  Эмирате с начала сентября будет 
начинаться в воскресенье. Все правительственные учреждения, 
государственные и частные школы закрываются в пятницу и суб-
боту. Несоответствие распорядка мусульманской и христианской 
рабочих недель создавало много неудобств для кувейтских учреж-
дений, работа которых связана с внешним миром. Это особенно 
касалось финансовых и деловых кругов, банковского сектора. 

По материалам rian.ru.

 В  выходные  дни  Воронеж  заметно  пустеет.  Горожане  лю-
бым способом  стремятся  на  лоно  природы. Особенно  туда,  
где  есть спасительная  вода.  Например,  на  Усманку.

По поводу призывов и ло-
зунгов организаторов марша 
Владимир Кулаков высказался с 
откровенным недоумением.

- К участию в акции призывают 
либералов, коммунистов и…на-
ционалистов – то есть открыто 
зовут к бойне на национальной 
почве? – поразился губернатор. 
– Далее приглашают в свои ряды 
тех, кто не интересуется полити-
кой, и тут же бросают лозунг: «Ни 
одного голоса «Единой России» - 
партии олигархов и чиновников!». 
Что же это, если не открытая 
политическая борьба?

Лозунги, выдвинутые органи-

заторами «марша», губернатор 
проанализировал детально.

- «Вернуть бесплатный проезд 
льготникам»? У нас в городе уже 
несколько лет ходит «Народный 
маршрут», а все основные кате-
гории граждан, которым мэрия 
продает льготные проездные 
билеты, пользуется правом бес-
платного проезда. «Обеспечить 
выдачу льготных лекарств ин-
валидам»? Докладываю: сто 
процентов инвалидов получают 
льготные лекарства - на это 
мы всегда находили ресурсы. 
«Отремонтировать жилфонд за 
счет бюджета»? Покажите мне 

хотя бы одну компанию, которая  
ремонтирует жилфонд за свой 
счет! «Прекратить преследова-
ние оппозиции»? Требование 
было бы понятно, если бы здесь 
обозначили, кого и как именно 
преследуют, особенно из тех, кто 
наживается за народный счет…

Тезис «Нет строительству 
атомной станции в Воронеже!» 
губернатор и вовсе назвал про-
вокационным, напомнив, что 
еще в начале 90-х состоялся 
народный референдум, после ко-
торого строительство ВАСТ было 
закрыто, и теперь данная тема 
даже не обсуждается. Более того, 
в бюджете области и Воронежа 
нет денег на реализацию подоб-
ной затеи: затраты на доставку 
выработанной электроэнергии 
в город соизмеримы с затратами 

на строительство самой атомной 
станции. 

В Воронеже «несогласные» со-
бирались «потусоваться» сегод-
ня. А накануне по этому поводу 
уже высказались некоторые из-
вестные воронежцы. Например, 
народная артистка РФ Екатерина 
Молодцова заявила, что «кроме 
«купленных», в этом марше есть и 
обычные люди – вот что печаль-
но. Неужели кто-то из них верит, 
что их интересы защитит митин-
гующая публика? Прикрываются 
стариками, детьми, нашей наив-
ностью и глупостью. И все это с 
одной целью – за деньги своих 
хозяев любой ценой остановить 
развитие России. Они, по моему 
мнению, получили такой заказ, и 
они его отрабатывают!».

Анастасия ВАСИЛЬЕВА.

Лозунги на марше?
Вчера, на традиционной пресс-конференции, воронежский 
губернатор Владимир Кулаков дал оценку уже состоявшимся 
в России несанкционированным акциям так называемого 
«марша несогласных».
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 Это было 
 и у нас

«Кооперативы на селе - это 
не только способ выживания. 
Их не нужно рассматривать как 
сугубо экономическое явление, 
поскольку одновременно они 
формируют социальные связи, 
- считает Алексей ГОРДЕЕВ, 
министр сельского хозяйства 
РФ. – Объединенное в коопера-
тивы крестьянство должно стать 
заметным игроком на рынке, 
способным оперативно решать 
возникающие в стране торгово-
экономические проблемы». Не 
случайно кооперативы, в целях 
стимулирования их создания, 
включены в систему поддержки 
малых форм хозяйствования 
в рамках приоритетного наци-
онального проекта «Развитие 
АПК». По разным оценкам, в 
мире кооперация объединяет 
около 650 миллионов человек, 
то есть почти 11 процентов на-
селения земного шара. Причем 
сельхозкооперация находит 
сторонников как, к примеру, 
в густонаселенной Индии, где 
благодаря ускоренному её раз-
витию, забыли, что такое голод, 
так и во Франции, где, несмотря 
на высокое развитие технологий, 
существуют десятки тысяч мелких 
хозяйств. Да и в самой России, 
по данным на 1913 год, сель-
скохозяйственная кооперация 
формировала почти 20 процен-
тов валового национального 
продукта. Почему же сегодня, 
несмотря на декларируемую под-
держку, создание и плодотворная 
работа кооперативов является 
столь труднореализуемой за-
дачей? Об этом шел разговор 
на проведенном в редакции 
газеты «Коммуна» «круглом сто-
ле» с участием представителей 
Главного управления аграрной 
политики Воронежской области, 
«Россельхозбанка» и руководите-
лей действующих на территории 
региона кооперативов.

- Национальный проект - дело 
хорошее и правильное, - считает 
Николай ЗЕЛЕНЕВ, председа-
тель Совета Облпотребсоюза, 
имеющий солидный опыт работы 
в кооперации. - Но нужна более 
конкретная программа, которая 
должна увязывать банковские, 
производственные, заготови-
тельные и сбытовые структуры 
в одну целостную линию. Я не 
говорю о плановой системе хо-
зяйства, но должно быть понятно: 
где взять, кому поставить и как 
реализовать конечный продукт… 
Иначе дальше разговоров дело 
не пойдет. 

Где же  
гордость за 

свою свинину?
 - 177 лет назад умные люди 

кооперацию придумали (кстати, 
за 30 лет до отмены крепостного 
права), чтобы побороть нищету, и 
мы снова возвращаемся к тому, 
что было, – ничего нового и луч-
шего не придумано, - продолжает 

Николай Иванович. - Селяне  се-
годня вырастят бычка или свинью 
и не могут  их продать. Почему? 
Мы сегодня берем мясо только 
для реализации в собственной 
сети, у нас работают 7 колбасных 
цехов. Наши мясные лавки торгу-
ют с наценкой 20-30 процентов. 
Но проблем и недостатков в 
торговле хватает. И главное, что 
сегодня все привязаны к рынку.  
Когда человек сдал мясо по 50 
рублей за килограмм и вынуж-
ден его покупать на рынке по 
180 – это большой непорядок. 
Поэтому нужно вмешательство 
государства, и не просто декла-
ративное. И ещё - 70 процентов 
мяса страной закупается за 
рубежом. Все крупные мясоком-
бинаты работают на импорте, 
на крупных поставках. Если мы 
говорим о нацпроекте, где тогда 
национальная гордость за свою 
свинину? Что я вижу здесь по ли-
нии кооперации  – от нас требуют 
убойное мясо крупными пар-
тиями. Значит, надо развивать 
скотобойни, хотя бы по одной на 
5 районов. На мясокомбинаты 
нужен промышленный забой, а 
подворный – это должно стать 
уделом кооперации. 

- Я на днях был свидетелем, 
как один мужик в конце базарно-
го дня пытался продать большой 
кусок толстого сала за 10 рублей, 
но ведь даже бутылка минералки 
стоит 15… - с горечью в голосе 
говорит Михаил ЦАПКИН, пред-
седатель перерабатывающего 
кооператива «Орбита» из Камен-
ки. - В России была проявлена 
политическая воля - создать 
кооперативы, но не заявлена 
воля экономическая. Думаем 
об АвтоВАЗе, о самолетах, но 
не думаем о том, как будут жить 
дальше 37 процентов жителей 
России - сельское население. Не 
нужно изобретать велосипед, а 
посмотрим, как делают другие? 
В Японии производство риса 
стоит в 16 раз дороже, чем если 
бы его покупать во Вьетнаме. 
Но там посчитали – откроем 
границу, умрет целая отрасль. 
Этих людей надо переселить, 
переучить и обеспечить работой. 
А это государству тяжелее, чем 
субсидировать отрасль. У нас, 

как выясняется, квота на закупку 
мяса говядины за рубежом со-
ставляет 40 миллиардов долла-
ров, а на закупку внутри страны 
– только 1 миллиард. Мне могут 
возразить, что скота в стране 
не осталось. На что я так же и 
отвечу – а кто и как его считал, 
особенно в личных подсобных 
хозяйствах.

- Мяса, молока личные под-
собные хозяйства Воронежской 
области производят  более 50 
процентов в общем объеме 
сельхозпроизводства, - говорит 
Иван ЛЯПИН, заместитель ру-
ководителя Главного управления 
аграрной политики. - А овощей и 
фруктов, картофеля – более 90 
процентов. И очень жаль, и обид-
но смотреть, когда тяжелейший 
труд превращается не в рубль, а 
в копейку. Люди привыкли, втя-
нулись, но ведь дальше так жить  
нельзя. В нацпроекте «Развитие 
АПК» отведена значительная 
роль поддержке малых форм 
хозяйствования. Мы включились 
в этот процесс, но то, что выра-
щено, не имеет достойной цены. 
Главная проблема – идут боль-
шие закупки импортного сырья. 
В то же время люди надеются 
на лучшее, берут кредиты  – на 
развитие личных подсобных и 
фермерских хозяйств в 2006 году 
в Воронежской области взяты 
свыше 600 миллионов рублей. А 
цена на мясо опустилась. За кре-
дит надо рассчитываться. Люди 
терпят убытки… Мы открывали 
мясные лавки в Воронеже, но 
это не выход. Промежуточное 
звено между производителем и 
покупателем потеряно. 

На рынке  
места нет

На подведении итогов вы-
полнения нацпроекта «Развитие 
АПК» в конце прошлого года, 
Алексей Гордеев, министр сель-
ского хозяйства РФ, высказался 
о необходимости ускоренного 
создания на городском и район-
ном уровнях кооперативных 
сельскохозяйственных рынков. 
«Нам надо активизировать дело-
вую активность людей на уровне 
конкретной деревни, преодо-

леть моральный упадок, создать 
такую ситуацию, при которой 
сельские жители поверили бы в 
собственные силы». При этом он 
ни словом не обмолвился о рас-
пространенной в Воронежской 
области практике резервиро-
вания мест селянам на действу-
ющих рынках. Её применение 
показывает, что в сложившейся 
базарной структуре сельский 
житель либо вынужден держать 
цену, согласно установленным 
негласным правилам, либо «рис-
кует здоровьем». 

- 8 лет назад на совещании в 
Воронеже я поднимал вопрос, 
что в городе нет ни одного спе-
циализированного овощного 
магазина, - говорит Николай ЗЕ-
ЛЕНЕВ. -  Почему все вынуждены 
идти на рынок, где работает пе-
рекупщик, или покупать заполо-
нивший супермаркеты импорт? 
Можно произвести достаточное 
количество такой продукции, 
закупить, но где её продавать? 
Нам, системе потребительской 
кооперации, дают право раза 
три в год торговать на уличных 
ярмарках, где мы предлагаем 
сельхозпродукцию по ценам, 
значительно дешевле базарных, 
но кто нас на рынок с этой ценой 
пустит? 

- Сегодня складывается такая 
ситуация, что дешевая сельхоз-
продукция просто не может дойти 
до покупателя, - говорит Вален-
тина ЗАИЧЕНКО, председатель 
кооператива «Возрождение» 
из Рамони. – Некоторые наши 
пайщики пытались напрямую 
продать плоды своего труда на 
рынках Воронежа по цене, ко-
торая вполне бы устраивала и 
производителя, и покупателя. За-
кончилось это тем, что больше ни 
у кого желания ехать торговать 
не возникает… Разбить сложив-
шуюся систему  может только 
конкуренция. Как это сделать, 
наверное, надо думать вместе 
– и кооперативам, и власти.

Ну, создали  
кооперативы…

- Взялись, стимулируемые 
нацпроектом,  создавать коопе-
ративы, - говорит Иван ЛЯПИН. 

- Но заняться этим делом некому. 
Создали, в основном, кредитные 
- 29. 3-4 из них работают на 
полную мощность, другие  как-то 
работают, а есть числящиеся на 
бумаге. С перерабатывающими 
и снабженческо-сбытовыми 
дело и вовсе не идет. А которые 
были созданы, в подавляющем 
большинстве превратились в 
конторы «купи-продай». Жиз-
неспособность кооперативов  
минимальна, потому что паевые 
фонды мизерные. В настоящее 
время надо срочно в каждом 
районе создать снабженческо-
сбытовой кооператив, который 
сможет обеспечить молодняком 
скота, кормами и потом этот 
скот приобрести. Проблема и в 
том, что сегодня кредитованием 
кооперативов занимается только 
«Россельхозбанк», хотя опера-
тором по нацпроекту «Развитие 
АПК» является и Сбербанк.

- У нас должен быть создан 
комплекс кооперативов, - счи-
тает Михаил ЦАПКИН. - И не 
надо упираться в говядину и 
свинину! По большому счету, это 
задача больших товарных ферм, 
которые строятся в Липецкой и 
Белгородской областях, и они 
будут рентабельны. Мелкие това-
ропроизводители всегда будут в 
проигрыше: 200 голов поставить 
– нужно три человека ухаживать, 
и 10 голов – тоже три человека… 
Надо изучать рынок, что сегодня 
нужно. Чем хороша кооперация 
– можно быстро отреагировать. 
Не надо выращивать свинину 
сегодня - вырастите овец. Сей-
час баранины нет вообще, а 
мусульман у нас треть населения, 
и они очень любят баранину. А 
ещё кролики, нутрии – на рынке 
этого мяса дефицит. Мелкая 
кооперация будет хороша, когда 
будет координирующий центр. Не 
банки должны раздавать креди-
ты – этим должны заниматься 
кооперативы, которые ближе к 
заёмщикам.  А опыт, кстати, был 
у нас, совсем недавно – Фонд 
поддержки индивидуального 
жилищного строительства на 
селе. Брали кредит на строи-
тельство дома, а рассчитывались 
мясом, картофелем, овощами. У 
фонда был магазин в Северном 

районе Воронежа, где все это 
реализовывалось. И строились 
дома на селе.

- Если вспомнить историю со-
здания кооперативов в России, то 
нам как финансистам видно глав-
ное отличие от сегодняшнего дня 
- земства их наделяли миниму-
мом материальных ресурсов для 
начала работы, - подчеркивает 
Наталья ГЕЛЬБАНД, начальник 
отдела кредитования и инвести-
ций  Воронежского филиала ОАО 
«Россельхозбанк». -  У нас 7 коопе-
ративов вообще созданы с нуле-
выми паевыми фондами. Значит, 
они не смогут развиваться с тем 
набором активов, которые полу-
чили в момент создания. Какой 
выход? Мы финансовый институт 
и активно работаем над пробле-
мами развития кооперации, но 
кредиты предполагают целевой 
характер, обеспеченный залогом, 
и своевременное обслуживание в 
виде уплаты процентов. Процен-
ты для кредитных кооперативов 
минимальны -12 процентов (для 
сельскохозяйственных потреби-
тельских кооперативов 14 про-
центов), но у них субсидируется 
ставка рефинасирования ЦБ РФ, 
которая на сегодняшний день 
составляет 10,5 процента. Факти-
чески платят они сверх основной 
суммы всего 1,5 (3,5) процента.  
Из 16 созданных сельскохозяйс-
твенных потребительских коопе-
ративов у нас в банке пока только 
«Орбита» смогла воспользоваться 
кредитом.

Если брать общероссийские 
данные, то в нашем банке смог-
ли получить доступ к кредитам 
458 кооперативов. В Цент-
ральном федеральном  округе 
наилучшие показатели по кре-
дитованию  – в Курской, Орловс-
кой, Владимирской областях, где 
созданы благоприятные условия 
в виде гарантийных залоговых 
фондов или бюджетных гаран-
тий. Ресурсы есть и у нас, они 
выделяются, но кооперативы 
не могут ими воспользоваться 
из-за отсутствия стартового 
капитала или залогового фонда. 
Был в прошлом году хороший 
почин – конкурс кооперативов 
на право получить бюджетную 
гарантию области. Участвовали 
в нем 27 кооперативов раз-
ного статуса, но только один 
сельскохозяйственный коопе-
ратив – «Павловский»  - полу-
чил такую гарантию. На наш 
взгляд основными причинами, 

Операция
Развитие техники и технологий в сельском хозяйстве, с одной стороны, повышает производительность 
труда, а с другой – ведет к росту безработицы. То и дело появляются сообщения о том, как, к примеру, 
в Липецкой области 19 механизаторов обрабатывают 40 тысяч гектаров земли, а на Белгородчине 
7 доярок управляются с поголовьем в почти 1000 коров. А остальным трудоспособным на селе что 
делать? Против прогресса выступать - всё равно, что сражаться с ветряными мельницами. Рецепт 
выживания села универсален и в мире давно опробован – развитие мелкотоварного производства. 
А основой для его роста и стимулирования призвана служить система кооперации.

Как потом удалось узнать, 
журналисты одного из информ-
агентств то ли поленились уточ-
нить сообщение пресс-службы 
областной администрации, 
то ли механически «вырвали» 
кусок из текста, где было четко 
пояснено, что «завершается ре-
монт за средства, выделенные 
из областного бюджета», что 
вовсе не означает приведения 
дорог города Воронежа в нор-
мальное состояние. «Вытянуты» 
лишь часть главных магистра-
лей, а также некоторые меж-
квартальные проезды в центре 
города. Подхватить эстафету 
вроде бы обещают городские 
власти. 

Проанализируем ситуацию 
в упомянутом нами Советском 
районе. В этом году здесь уло-
жен новый асфальт на улицах 
Матросова и Острогожской. На 
бульваре Пионеров обновили 
кусок дороги напротив школы, 
заливаемый в дождь водой, и 
выборочные участки по Пиро-
гова. А на обещанных к концу 
месяца 5 километрах до Шило-
ва пока только начали работы. 
Между тем «шиловское» направ-
ление с началом дачного сезона 
стало дорогой с интенсивным 
движением, и автоаварии на 
этом отрезке происходят почти 
ежедневно, в том числе из-за 
отвратительного состояния 
дорожного полотна.

Что касается Юго-Западного 
района, то здесь в нормальном 
состоянии лишь автомагистраль 
по улицам Южно-Моравская и 
Пешестрелецкая, капитально  
отремонтированная в прошлом 
году. Сюда, особенно в часы 
«пик», стекается автотранспорт 
со всех окрестных улиц и пере-
улков и едет с утра в центр, а 
вечером обратно, образуя не-
виданные доселе в этих местах 
автомобильные пробки. Впро-
чем, и здесь не без дорожных 

проблем – в конце Южно-Мо-
равской, ближе к трамвайному 
кольцу, дорожники явно схалту-
рили: обнажились проплешины 
старого асфальта, где видно, 
что новый уложен слоем 1-2 
сантиметра.  Параллельная 
улица – проспект Патриотов 
– как федеральная магистраль, 
давно уже пользуется недоброй 
славой. Можно попасть в хвост 
очередной «чадящей» фуры и 
тянуться за ней от светофора 
к светофору. Есть ещё два 
параллельных пути - улицы 
Олеко Дундича и Шевцовой 
– Путиловская. Улица Дундича 
напоминает полосу препятс-
твий, которые ещё можно объ-
ехать (благо, тротуар и проез-
жая часть находятся на одном 
уровне). А вот магистраль по 
Шевцовой - Путиловской пре-
вратилась в непроезжую ещё 
в прошлом году. Забыли сюда 
дорогу и областные, и город-
ские начальники, а если бы 
приехали – ужаснулись. Вся 
изрытая жуткими воронками, 
в трещинах. Наверное, даже 
вражеская авиация не смогла 
бы её так испортить, как много-
летнее безразличие городских 
служб. Два года назад сюда 
отказались ездить водители 
маршруток. А вот проживаю-
щим здесь не позавидуешь – с 
прилегающих межквартальных 
проездов иного выезда не су-
ществует. Жительница Путилов-
ской Вера Гладнева в отчаянии 
сообщила в «Коммуну»: «Уж 
лучше бы не было такого ас-
фальта – грунтовки ровнее…». 
Проживает она здесь почти 
30 лет, но такой запущенности 
не припомнит. Впрочем, эта 
дорога «в плане ремонта» и на 
этот год. Может, ныне деньги 
всё-таки найдутся.

Марина МЕДВЕДЕВА. 
Фото Дмитрия ДЕНИСЕНКО.

Колесо 
про всё 
расскажет
В Воронеже продолжают-
ся попытки «вылечить» 
основные дороги
Радио в автомобиле передало бодрое сообщение: «Завер-
шается капитальный ремонт дорог в Воронеже».  И  вслед 
за этим «легковушка» передними колесами поймала  ямы 
на улице Домостроителей – напротив управы Советского 
района. В общем, как говорится, «и это всё, на что хватило 
сил…»

 Непутевая Путиловская улица.

 Улица Олеко Дундича.  
«Под носом» у комбината  
благоустройства.

Гранты для  
талантов

О том, что «процесс пошел», 
свидетельствует хотя бы такой  
факт: в одном из областных цент-
ров – городе Россошь - состоялся 
большой форум руководителей 
школ Воронежской области. 
На совещании присутствовали 
депутаты Госдумы Николай Оль-
шанский  (член комитета по об-
разованию и науке)   и секретарь 
Регионального политсовета пар-
тии «Единая Россия»  Александр 
Сысоев. Следует оговориться: 
«единороссы»  не просто обозна-
чили свое присутствие, они стали 
организаторами и спонсорами 
учительского форума.

  О чем же говорили на нем? 
Прежде всего о том, что акция 
поддержки русского языка в пер-
вую очередь означает поддержку 
учителей.

 - Любая нация, - считает 
профессор Воронежского гос-
университета Анатолий Ломов, 
-  напрямую зависит от родного 
языка. Нация существует, пока 
существует язык. 

 Профессору Ломову – 72 
года. Его отец директорствовал 
в одной из сельских школ. Еще 
мальчишкой Анатолий Ломов 
почувствовал непререкаемый 
авторитет преподавателя. Во 
многом он держался на жиз-
ненной позиции, исповедуемой 
учителями. «В войну все учителя 
школы, включая  директора, ушли 
добровольцами на фронт, - вспо-
минает Ломов. - Из шести ново-
бранцев вернулись только двое. 
Но авторитет учителей в то время 
был подкреплен и материально. 
В предвоенные, да  и в первые 
годы после войны преподавате-
ли (особенно вузовские), наряду 
с машинистами поездов, имели 
повышенную зарплату».

  Увы, средняя заработная 
плата учителей в пределах об-
ласти сегодня составляет три 
тысячи рублей. Но, как выразил-
ся начальник районного отдела 
образования Людмила Мерку-
лова, « у педагогов появилась на-
дежда». Только в Россошанском 
районе пятеро учителей получили 
премии по 100 тысяч рублей, 
а две школы на свое развитие 
заработали гранты по одному 
миллиону  рублей. За счет район-

ного бюджета школы оснастили в 
этом году 44 учебных кабинета,  
коэффициент зарплаты  учителей 
увеличился  на 25%. 

  - Я хорошо понимаю пробле-
мы преподавателей, - говорит 
народный учитель СССР Марина 
Картавцева, - сама испытала  все 
«прелести» их жизни. Но за 50 лет 
преподавания русской словес-
ности убедилась, что настоящий 
учитель  - порода особая. Многое 
в нашей профессии зависит 
от своеобразного фанатизма, 
понимания того, что мы стоим у 

истоков воспитания личности. 
Особо подчеркиваю:  нравс-
твенного воспитания! И здесь 
главную  роль должен сыграть  
учитель – словесник.

  Добавлю, что Марина Кар-
тавцева – автор нескольких 
книг, одна из них издана под  
названием «Внеклассное чтение 
в современной школе».  Картав-
цева убеждена, что читающий, 
образованный человек никогда 
не станет преступником или 
коррупционером.

  К сожалению, в нашей  «са-

мой читающей стране», интерес 
к чтению  сегодня в пять - шесть 
раз ниже, чем в развитых странах 
Европы. Наверное, отсюда и мно-
гие   проблемы в области культу-
ры. «Либеральное убеждение о  
«свободе выбора», - продолжает 
Марина Картавцева,  – у нас вос-
приняли как  полную свободу от 
всех норм и законов.  Но на сво-
ем, к сожалению, горьком опыте 
мы убедились, что пресловутый 
бизнес, на котором общество 
буквально помешалось, забыв 
все  нравственные преграды,   не 
решает  наших проблем. Упадок 
культуры обязательно скажется 
на той же экономике, в обществе 
невежд нельзя говорить о высо-
ких технологиях».

Мусор в эфире
Мнению учителя созвучно 

суждение заместителя министра 
культуры и массовых коммуни-
каций РФ Андрея Бусыгина: «Год 
Русского языка – это крупная 
мировая акция, в рамках  кото-
рой можно говорить обо всем 
– о языке, культуре, экономике, 
политике, России в целом». 

  При всей верности слов за-
местителя министра, все же не 
очень понятно, отчего представи-
тели «массовых коммуникаций» 
то и дело нарушают языковые 
нормы?

   Совсем недавно  молодеж-
ная газета поместила интервью 
с каким-то популяризатором 
попсы, с гордостью сообщив-

шем о том, что он впервые вы-
дал в эфире слово на букву  
ж… И этим уже гордятся! Один 
из телеканалов в Год Русского 
языка   постоянно делает анонс 
передачи под названием «С - ка 
любовь». Подобные перлы не 
единичны, их можно продолжать 
и продолжать.  

   - С началом перестройки, 
-  говорит Сергей Попов, обла-
датель  гранта Президента РФ по 
поддержке молодых кандидатов 
наук, - стремительно начал раз-
рушаться и  язык. Этому во мно-
гом способствовала речь пер-
вого лица перестройки  с ярким 
южнорусским диалектом. Чего 
ждать от рядовых граждан, если 
первые лица говорили нАчать?  
Сегодня некоторые телекана-
лы вообще  перешли на сленг 
– молодежный, криминальный 
и т.д. Если раньше дикторы ЦТ 
были образцом культуры речи, 
то в наши  дни  почти у каждого 
ведущего можно встретить мас-
су ошибок. А реклама, названия 
магазинов?  На маленьком 
пятачке я однажды насчитал с 
десяток различных непонятных 
названий.  К примеру, таких  
Into molterosso, а внизу  на рус-
ском  «Добро пожаловать!»  Куда 
и зачем жаловать – неясно.                 

   В самом деле, эфирное  вре-
мя любого канала ТВ воспита-
нию культуры и нравственности 
отнюдь не способствует, оно 
изобилует сценами агрессивной 
жестокости как нормы жизни, 
пошлого «юмора» и откровен-
ного секса.

До сих пор юмористы потеша-
ются над речевками,   которые 
якобы говорили  пионеры на 
своих линейках: «За весной 
приходит лето, спасибо партии 
за это». В то, что пионеры ког-
да-то произносили подобные 
образцы, верится с трудом. Но 
вот совершенно серьезная  ме-
тодичка к школьной программе  
«Основы здоровой семьи:  «Если 
хочешь быть здоров и прожить  
сто лет, надевай презерватив и 
не будет бед!» 

  Площадная ругань или пош-
лый юмор были всегда, но в при-
личное общество они не допуска-
лись. На русском писали пятеро 
писателей и поэтов, получивших  
Нобелевские премии… 

Забывать  об этом не просто 
нельзя, забывать об этом пре-
ступно.

Алексей ПАВЛОВ.

ГОД РУССКОГО ЯЗЫКА

Вначале было слово
В этом году в России проходит Год Русского языка. Подобная акция означает 
новое направление в развитии страны – гуманитарное.

 - Совсем недавно комитет Государственной 
думы по культуре направил Президенту РФ Вла-
димиру Путину обращение, в котором  выражена 
обеспокоенность в связи с деятельностью рос-
сийских телекомпаний. «В Государственную думу, 
- говорится в обращении, -  постоянно поступают 
письма граждан из всех регионов страны, а также  
обращения законодательных (представительных) 
органов власти субъектов  Федерации, возмущен-
ных засильем телерекламы, большим количеством 
развлекательных программ низкого художест-
венного и нравственного уровня. Создается впе-
чатление, что целью вещания являются духовная  
дестабилизация и криминализация общества, и в 
первую очередь молодежи».

  Воронежские депутаты одобрили  обращение 
столичных коллег, мы принимаем участие и в ак-
циях партии «Единая Россия», которые поддержи-
вают сельских учителей. В полезности подобных 
мероприятий мы убедились пару лет назад, когда 

силами областной думы провели  семинар словес-
ников, где и шел разговор о чистоте и сохранности 
русского языка. Причем на семинар пригласили 
150 учителей,  а зал драматического театра был 
забит полностью. Думаю, что подобный интерес не 
случаен, многие сограждане озабочены нынешним 
состоянием «великого и могучего». Та же рекла-
ма, различные вывески подаются с включением 
множества иностранных слов. Приверженцам 
новой «моды» хочу напомнить, что русский язык 
является родным для 170 млн. человек и 350 
млн. его понимают. Сейчас, например, усиленно 
осваивают русский представители туристического 
и ресторанного бизнеса в Европе. В рамках Года  во 
всем мире пройдет 800 различных мероприятий, 
они предусмотрены и в российской провинции. В 
нашей области «в нагрузку»  к Году Русского языка 
проходит также Год Книги. Мы намерены провести 
кампанию так, что книга обретет былую популяр-
ность и снова станет  лучшим подарком. 

Комментарий председателя Воронежской  
областной  думы Владимира Ключникова:

Нет милости 
у природы

Вторично пришлось выво-
дить в поле посевные агре-
гаты свекловодам на юге на-
шей Воронежской области. 
Ночные майские заморозки, 
а затем шквалистые ветры с 
пыльными бурями погубили 
свекольные плантации в 
Калачеевском районе на 
2905 гектарах, а в Кантеми-
ровском - на 2677. Сейчас 
же чуть ли не африканская 
жара тоже напоминает о 
том, что живем в зоне рис-
кованного земледелия. 

Олимпиада  
в поле

В поле под Россошью на базе 
сельского профтехлицея  
№ 29 прошла областная 
олимпиада курсантов-меха-
низаторов и их наставников. 
Флаг соревнований поднял 
выпускник училища, побе-
дитель международных кон-
курсов пахарей, нынче меха-
ник Александр Бганцев. Два 
дня команды из 14 училищ 
показывали свои знания 
в науке земледельческого 
труда. Победителям роди-
мые стены помогли. Чем-
пионами олимпиады стали 
россошанцы - курсант Павел 
Кузовков и мастер Александр 
Дуплякин. На втором месте 
- учащийся из Бутурлинов-
ского училища Николай 
Скворцов и преподаватель 
из училища в Рождествен-
ской Хаве Новоусманского 
района Николай Анисимов, 
на третьем - курсант тоже из 
Рождественской Хавы Нико-
лай Кораблин и наставник 
молодых из Новохоперского 
профтехучилища Виктор 
Костин. Почетные грамоты 
и премии вручали депутат 
областной думы Василий 
Остроушко и заместитель 
главы Россошанского района 
Александр Горбенко.

Счастливые 
семьи

Семье «чернобыльца», кавале-
ра ордена Мужества Виктора 
Попрядухина глава Россо-
шанского района Владимир 
Гринев вручил государствен-
ный жилищный сертификат. 
В нынешнем году еще 13 
семей смогут улучшить свои 
жилищные условия.

Петр ЧАЛЫЙ, 
соб. корр. «Коммуны».

на 5-й  стр.

«Круглый стол»  
«Коммуны»

Особенно удачным стал минув-
ший учебный год для трех учреж-
дений среднего профобразова-
ния: Воронежского авиационного 
техникума им.В.П.Чкалова, проф-
лицея №7 г.Воронежа и профли-
цея № 27 г.Борисоглебска. Эти 
учебные заведения вошли в чис-
ло победителей конкурса в рам-
ках нацпроекта «Образование», 
внедряющих инновационные 
образовательные программы, и 
получат на свое развитие около 
24 миллионов рублей каждый.

Воронежская область наряду 
с Москвой и Санкт-Петербургом 
занимает 4-е  место по количест-
ву победителей в этом конкурсе, 
участие в котором принимала вся 
Россия. Общий объем средств, 
выделенных государством на 
финансирование учреждений 
среднего и начального профоб-
разования с лучшими инноваци-
онными программами, составля-
ет 1,8 миллиарда рублей.

Достойно показала себя Во-
ронежская область и в других 
конкурсах нацпроекта «Образова-
ние». Наряду с такими сильными 
регионами, как Московская и 
Ленинградская области, Красно-
дарский край, наша область стала 
победителем в конкурсе регионов 
по реализации комплексных про-
ектов модернизации образования 
с годовым финансированием в 
размере 290 миллионов рублей.

Также очередные награды 
в рамках нацпроекта «Обра-
зование» получат в этом году 
159 лучших учителей и 47 школ 
Воронежской области. Финан-
совая поддержка из федераль-
ного бюджета для школ составит  
1 миллион рублей для каждого 
учебного заведения, а лучшие 
учителя получат грант в размере 
100 тысяч рублей.

Любовь КОРЕЦКАЯ, 
пресс-центр администрации  

Воронежской области.

С последним звонком завершается учебный год не только в 
школах, но и в учреждениях профессионального образования. 
В этом году выпускниками станут 5024 студента учреждений 
начального профессионального образования и 11000 студен-
тов среднего профессионального образования.

Среди  победителей
Нацпроект «Образование»: 
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Приложение к протоколу 094-в от 25.05.2007 года

на поставку лекарственных препаратов для обеспечения больных
социально значимыми заболеваниями в амбулаторных условиях

1. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской области.
Специализированная организация: ООО «Новация»

2. Предмет государственного контракта: (см. Приложение 3 к протоколу 094-а от 08.05.2007г.).
Источник финансирования – областной бюджет.
Место, условия и сроки (периоды) поставки товара: поставка осуществляется транспортом поставщика до получателя, со-

гласно разнарядке заказчика, до 30.06.2007 года.
Начальная цена контракта – (см. Приложение 3 к протоколу 094-а от 08.05.2007г.).
Извещение о проведении открытого конкурса опубликовано 5 апреля  2007 года в газете «Коммуна» № 49.

3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе:
1. Барсукова  Наталья Николаевна - председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управления Воро-

нежской области;
2. Корнеева Татьяна Владимировна - заместитель председателя комиссии - начальник отдела организации и проведения торгов и

аукционов главного финансового управления Воронежской области;
3. Духанина Ирина Владимировна - заместитель председателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения

торгов и аукционов главного финансового управления Воронежской области;
4.  Перфильева Марина Юрьевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов

главного финансового управления Воронежской области;
5. Фирсова Ольга Анатольевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов

главного финансового управления Воронежской области;
 Члены комиссии:
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ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

6. Дудецкая Тамара Васильевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового
управления Воронежской области;

7. Зяблова Тамара Сергеевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового
управления Воронежской области;

8. Панченко Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской области;
9. Иванов  Михаил Васильевич - первый заместитель руководителя главного управления здравоохранения Воронежской области;
10. Негуляева  Ольга Ивановна - главный специалист фармацевтического отдела главного управления здравоохранения Воронежской

области;
11. Головин Владимир Егорович - директор ГУ ЦОДУЗ
12. Глушков  Станислав Юрьевич - экономист ООО «Новация»
В состав конкурсной комиссии входит 12 (двенадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 8 (восьми) членов комиссии.

Кворум имеется. Комиссия правомочна.

4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе
Конкурная комиссия в период с 17 мая  по 25 мая 2007 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в конкурсе,

поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения заявок на
участие в открытом конкурсе №094-б от 17 мая  2007 г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу: г. Воронеж, ул. Карла
Маркса, 80.

5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводи-
лась оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Рег.номер заявки Наименование Почтовый адрес участника размещения заказа
094-1 ОАО «Фармасинтез» 664040, г. Иркутск, ул. Розы Люксембург, 184
094-2 ЗАО «Биотехнотроник» 191110, Санкт-Петербург, Кондратьевский пр., д. 72А
094-3 ООО «ФармЛайн» 125212, г. Москва, ул. Адмирала Макарова, д. 10 оф. 209
094-5 ООО «Фарм-Трейд» 355019, г. Ставрополь, ул. Серова, 462-б
094-6 ЗАО «Фармацевт» 344065, г. Ростов-на-Дону, пер. Беломорский, 94
094-7 ЗАО  «Аптека-Холдинг» 109383, г. Москва, ул. Песчаный карьер, д. 3, стр. 1-1б
094-8 ООО «Ситифарм» 394007, г. Воронеж, Ленинский пр-т., 119
094-9 ООО  ФК «МВС» г. Воронеж, пр-т Труда, д. 6/4
094-10 ГУП ВО «Воронежфармация» 394019, г. Воронеж, ул. Загородная, 68

094-12 ООО «Арома» 394000, г. Воронеж, пр-т Труда, 67
094-13 ЗАО Фирма ЦВ «Протек» 127282, г. Москва, ул. Чермянская, д. 2

6. Результаты оценки и сопоставления сведены в следующую таблицу: (см. приложение  к протоколу  094-в от 25 мая 2007
г.)

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов
оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе, принято решение о присвоении заявкам на участие
в конкурсе следующих порядковых номеров (см. приложение  к протоколу 094-в от 25 мая 2007 г.)

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее решение:
1. Признать победителями открытого конкурса на поставку лекарственных препаратов  для обеспечения больных социально значи-

мыми заболеваниями в амбулаторных условиях участников размещения заказа заявкам, которым присвоены первые порядковые номера
(см. приложение  к  протоколу 094-в от 25 мая  2007 г.)

2. Уполномоченному органу в  трехдневный срок направить победителям открытого конкурса экземпляр настоящего протокола.
3. Государственному заказчику в  трехдневный срок направить победителям открытого конкурса проект государственного контракта

для его подписания.
4. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено 25 мая  2007 г. в 14 часов 45 минут.

9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель комиссии  Барсукова Н.Н.
Заместитель председателя комиссии  Духанина И.В.
Член комиссии  Перфильева М.Ю.
Член комиссии  Дудецкая Т.В.
Член комиссии Глушков С.Ю.
Член комиссии  Негуляева  О.И.
Член комиссии  Головин В.Е.
Секретарь комиссии  Фирсова О.А.

25 мая 2007г. №095-в Экземпляр №___ Реестровый номер торгов 095

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

по выбору подрядных организаций на выполнение
работ по капитальному ремонту помещений учреждений

здравоохранения
1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
2. Предмет государственного контракта: наименование объекта; место выполнения работ; краткие характеристики; на-

чальная цена государственного контракта:

Источник финансирования заказа: областной бюджет.
Форма, сроки и порядок оплаты выполненных работ: безналичный расчет, по факту выполнения работ, по мере поступ-

ления средств из бюджета, в соответствии с государственным контрактом. Возможен аванс в размере 30%.
Извещение о проведении открытого конкурса опубликовано 7 апреля 2007 года в газете «Коммуна» №51.
3. Конкурсная комиссия определена в составе:
1. Барсукова  Наталья Николаевна - заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области предсе-

датель комиссии;
2. Бавыкина Маргарита Михайловна - и.о. начальника отдела организации и проведения торгов главного финансового управле-

ния  области, заместитель председателя комиссии;
3. Ефремова Ирина Вячеславовна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов главного финансового управ-

ления  области, заместитель председателя комиссии;
4. Петрова Светлана Геннадьевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов главного финансового управ-

ления Воронежской области, секретарь комиссии;
 Члены комиссии:
5. Синельникова  Наталья Ивановна - консультант отдела организации и проведения торгов главного финансового управления

Воронежской области, секретарь комиссии;
6. Панченко Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской

области;
7. Филимонов Сергей Алексеевич  - главный специалист отдела программ и проектов развития Главного управления здравоох-

ранения Воронежской области;
8. Щукина Виктория Викторовна - заместитель директора ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений здравоохранения»;
9. Хопёрский Валерий Андреевич - начальник техотдела ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений здравоохранения»;
10. Суховерхова Екатерина Вадимовна - юрисконсульт ГУ «Финанс-групп»;
11. Зайцев  Александр Иванович - экономист ГУ «Финанс-групп».
В состав конкурсной комиссии входит 11 (одиннадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 7 (семи) членов комиссии.

Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе
Конкурная комиссия в период с 18 мая по 25 мая 2007 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в конкурсе,

поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения заявок
на участие в открытом конкурсе № 095-б от 18 мая 2007г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу: г. Воронеж, ул.
Карла Маркса, 80.

5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта конкурсной комиссией прово-
дилась оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Рег.номер Участник размещения заказа, подавший заявку, Почтовый адрес
заявки допущенный к участию в конкурсе
095-1 ЗАО «Воронежтрансстрой» 394030, г. Воронеж, 3 Интернационала, 13А
095-2 ООО «Росэл» 394000, г. Воронеж, Никитинская, д.8а
095-3 ООО «Воронежгражданпромстрой» 394006, г. Воронеж, ул. Бахметьева, 2
095-5 ООО «ИндексСтрой» 394036, г. Воронеж, ул. Ф.Энгельса, 18
095-13 ООО «ВСУ-1» 394000, г. Воронеж, Ленинградская, 114

6. Результаты оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе представлены в следующей таблице:
Лот № 2 ГУЗ «Областная клиническая инфекционная больница 394030, г. Воронеж, ул. Бахметьева, 10.

Общестроительные, отделочные, электротехнические, вентиляционные работы.

Лот № 3 ГУЗ «Воронежский базовый медицинский колледж» 394055, г. Воронеж, ул. Космонавтов, 46.
Общестроительные, отделочные, электротехнические, сантехнические работы.

Лот №7 ГУЗ «Воронежский областной клинический психоневрологический диспансер
 394071, г. Воронеж, ул. 20-летия  Октября, 73.Общестроительные, электромонтажные работы

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании резуль-
татов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на
участие в конкурсе следующих порядковых номеров:

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее реше-

ние:
1. Признать победителем открытого конкурса по лоту № 2 ЗАО «Воронежтрансстрой» (394030, г. Воронеж, 3 Интернационала,

13А), заявке которого присвоен первый номер с ценой 1 828 840,81 (Один миллион восемьсот двадцать восемь тысяч восемьсот
сорок рублей 81 копейка), второе место присудить - ООО «ВСУ-1» (394000, г. Воронеж, Ленинградская, 114).

Признать победителем открытого конкурса по лоту № 3 ООО «Росэл» (394000 г. Воронеж, Никитинская, д.8а), заявке которого
присвоен первый номер с ценой 677 057,95 (Шестьсот семьдесят семь тысяч пятьдесят семь рублей 95 копеек), второе место
присудить - ООО «Воронежгражданпромстрой» (394006 г. Воронеж, ул. Бахметьева, 2).

Признать победителем открытого конкурса по лоту № 7 ООО «ИндексСтрой» (394036, г. Воронеж, ул. Ф.Энгельса, 18), заявке
которого присвоен первый номер с ценой 810 742,78 (Восемьсот десять тысяч семьсот сорок два рубля 78 копеек), второе место
присудить - ООО «Воронежгражданпромстрой» (394006,  г. Воронеж, ул. Бахметьева, 2).

2. Уполномоченному органу в трехдневный срок направить победителю открытого конкурса экземпляр настоящего протокола.
3. Государственному заказчику в трехдневный срок направить победителю открытого конкурса проект государственного кон-

тракта для его подписания.
4. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено 25 мая 2007 г. в 16 часов 20 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель  комиссии Барсукова Н.Н.
Заместитель председателя комиссии  Бавыкина М.М.
Член комиссии Суховерхова Е.В.
Член комиссии Филимонов С.А.
Член комиссии Щукина В.В.
Член комиссии Хопёрский В.А.
Секретарь Петрова С.Г.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ (КОНКУРСНУЮ ДОКУМЕНТАЦИЮ)

 ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Настоящее извещение о внесении изменений в извещение (конкурсную документацию) является неотъемлемой частью Из-

вещения о проведении открытого конкурса, опубликованного в газете «Коммуна» №71 от 17.05.2007 г. и размещенного на сайте
www.gfu.vrn.ru, и должно рассматриваться вместе с ним.

2. Наименование конкурса: выбор поставщика программно-технических средств в рамках реализации областной целевой про-
граммы «Информатизация Воронежской области на 2006-2010 годы».

3. Пункт 1 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п. 1, читать в следующей редакции:
«1. Наименование конкурса: выбор поставщика программно-технических средств в рамках реализации областной целевой про-

граммы «Информатизация Воронежской области на 2006-2010 годы» и выбор поставщика (исполнителя) для поставки и ввода в
эксплуатацию оборудования и программного обеспечения для модернизации информационной системы администрации Воронежс-
кой области».

Пункт 3 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.1, дополнить следующими данными:
«Государственный заказчик: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: fedor@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-93-42.
Ответственный: Лобанов Федор Владимирович».
Пункт 4 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п. 1, читать в следующей редакции:
«4. Предмет государственного контракта. Количество поставляемых товаров и объем выполняемых работ. Место поставки

товаров и выполнения работ. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота):

Количество поставляемых товаров и объем выполняемых работ представлены в конкурсной документации».
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ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

на выбор подрядных организаций для выполнения мероприятий по реконструкции и
новому строительству объектов водоснабжения и водоотведения в районах Воронеж-

ской области для реализации областной целевой программы «Обеспечение населения
качественной питьевой водой и организация водоотведения в Воронежской области

на 2006-2010 годы»

1. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: Главное управление жилищно-коммунальной политики Воронежской области.
2. Предмет государственного контракта.

Источник финансирования – областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано «7» апреля 2007 года в газете «Коммуна»

№ 51, извещение о внесении изменений в извещение (конкурсную документацию) о проведении открытого конкурса опубликовано
«14» апреля 2007 года в газете «Коммуна» № 55.

3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе:
Барсуковой Натальи Николаевны - председателя комиссии - заместителя руководителя главного финансового управления Во-

ронежской области;
Бавыкиной Маргариты Михайловны - заместителя председателя комиссии – исполняющей обязанности начальника отдела

организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области;
Ефремовой Ирины Вячеславовны - заместителя председателя комиссии – ведущего консультанта отдела организации и прове-

дения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области;
Петровой  Светланы Геннадьевны - секретаря комиссии - ведущего консультанта отдела организации и проведения торгов на

выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области.
Членов комиссии:
Синельниковой  Натальи Ивановны - консультанта отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание

услуг главного финансового управления Воронежской области;
Панченко Елены Александровны - ведущего консультанта правового отдела главного финансового управления Воронежской

области;
Дорофеевой Ларисы Владимировны - начальника отдела по разработке и реализации программ по реконструкции инженерных

сетей и подготовке к осенне-зимнему периоду главного управления жилищно-коммунальной политики Воронежской области;
Смольянова  Евгения Дмитриевича - заведующего сектором реализации программ по водообеспечению и водоотведению

отдела по разработке и реализации программ по реконструкции инженерных сетей и подготовке к осенне-зимнему периоду главно-
го управления жилищно-коммунальной политики Воронежской области;

Набатовой  Галины Борисовны - консультанта сектора по реализации программ модернизации котельных и обеспечению топ-
ливом главного управления жилищно-коммунальной политики Воронежской области;

Суховерховой Екатерины Вадимовны - начальника юридического отдела ГУ «Финанс-групп»;
Корчагиной Елены Александровны - экономиста ГУ «Финанс-групп».
В состав конкурсной комиссии входит 11 (одиннадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 8 (восьми) членов комис-

сии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе
Конкурсная комиссия в период с 18 мая по 25 мая 2007 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в конкурсе,

поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения зая-
вок на участие в открытом конкурсе № 099-б от 18 мая 2007г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу: г. Воро-
неж, ул. Карла Маркса, 80.

5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта конкурсной комиссией прово-
дилась оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Рег.номер Заявленный Участник размещения заказа, подавший Почтовый адрес
заявки номер лота заявку, допущенный к участию в конкурсе
099-1 2 ООО «Спецводстрой» 394007, г. Воронеж, ул. Г.Лизюкова, д.14, кв.255
099-2 1, 2 ООО «ВСБ» 394033, г. Воронеж, ул. Старых большевиков, 53-А
099-3 2 МУП «Водоканал» Воронежская область, г. Лиски, ул. Коминтерна, д.96-А
099-4 5 ПМК «Таловаяводстрой» 397480, Воронежская область, р.п. Таловая, ул. Повышенный путь
099-5 3, 5 ГУП ВО «Облкоммунсервис» г. Воронеж, ул. Кривошеина, д. 11-А
099-6 1, 3, 4, 5 ООО «Энергоучет» 394036, г. Воронеж, ул. Фридриха Энгельса, д.24, кв.61

6. Результаты оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе представлены в таблице:
Лот №1 Расширение сетей водоснабжения в г. Калач Воронежской области.

Лот №2  Водопроводные сети частной застройки восточной части  г. Лиски Воронежской области.

Лот №3 Корректировка рабочего проекта водоснабжения, внутриквартальных автодорог
пос. Южный  в с. Петропавловка Петропавловского района Воронежской области.

Лот №5  Реконструкция наружных сетей водоснабжения и канализации в г. Боброве Воронежской области.
Напорный канализационный коллектор.

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании резуль-
татов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на
участие в конкурсе следующих порядковых номеров:

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее реше-

ние:
1. Признать победителями открытого конкурса участников размещения заказа, заявкам которых присвоен первый номер.
2. Уполномоченному органу в трехдневный срок направить победителям открытого конкурса экземпляр настоящего протокола.
3. Государственному заказчику в трехдневный срок направить победителям открытого конкурса проект государственного кон-

тракта для его подписания.
4. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено «25» мая 2007 г. в 12 часов 30 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель конкурсной комиссии Барсукова Н.Н.
Заместитель председателя комиссии Бавыкина М.М.
Член комиссии Дорофеева Л.В.
Член комиссии Смольянов Е.Д.
Член комиссии Набатова Г.Б.
Член комиссии Суховерхова Е.В.
Член комиссии Корчагина Е.А.
Секретарь Петрова С.Г.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: выбор подрядчика для выполнения работ по капитальному ремонту зданий и помещений в

рамках ОЦП «Развитие культуры Воронежской области на 2007-2010 годы».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 55-65-26.
Ответственный: Синельникова Наталья Ивановна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: shelokov_v@gfu.vrn.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Ответственный: Щелоков Владимир Иванович.
3. Государственный заказчик: управление культуры и туризма Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: kultura@comch.ru
Номер контактного телефона: (4732) 53-16-21.
Ответственный: Павлов Владимир Леонидович.
4. Предмет государственного контракта. Объем выполняемых работ. Место выполнения работ и начальная

(максимальная) цена контракта (цена лота):

Объём выполняемых работ: согласно технической части конкурсной документации
5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации.
Конкурсная документация представляется уполномоченным органом по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101 бес-

платно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего извеще-
ния на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкурса, реквизитов, телефона,
факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.

Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru.
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя

ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производится 28 июня 2007г. в 11 часов 00 минут по московскому

времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками на

участие в конкурсе, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рас-

смотрения заявок по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим выполнение работ учреждениям и предприятиям уго-

ловно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в конкурсе:  1% от начальной (максимальной) цены контракта (цены лота).

1. Общие сведения
1.1. Полное фирменное наименование эмитента (для некоммерческой организации - наименование): Открытое акционерное

общество «Воронежский экспериментальный комбикормовый завод».
1.2. Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО «ВЭКЗ».
1.3. Место нахождения эмитента:  Россия, город Воронеж, проспект Труда, дом 93.
1.4. ОГРН эмитента: 1023601538058.
1.5. ИНН эмитента: 3662013423.
1.6. Уникальный код эмитента, присвоенный регистрирующим органом: 42504-А.
1.7. Адрес страницы в сети Интернет, используемой эмитентом для раскрытия информации: www.oaovekz.narod.ru.
1.8. Название периодического печатного издания (изданий), используемого эмитентом для опубликования информации: Газета

«Коммуна», информационный бюллетень «Приложение к Вестнику Федеральной службы по финансовым рынкам».
1.9. Код (коды) существенного факта (фактов): 1042504А23052007.
2. Содержание сообщения
2.1. Вид общего собрания: годовое.
2.2. Форма проведения общего собрания: совместное присутствие.
2.3. Дата и место проведения общего собрания: 23 мая 2007 года, г.Воронеж.
2.3. Кворум общего собрания: число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в годовом общем собра-

нии акционеров 59 885, что составляет 80,75% от общего количества голосующих акций ОАО «ВЭКЗ». Кворум имел-
ся.

2.4. Вопросы, поставленные на голосование, и итоги голосования по ним:
1. Вопрос, поставленный на голосование, по первому вопросу повестки дня:
«Избрать счетную комиссию ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Шестакова Галина Михайловна, Лехто Лю-

бовь Николаевна, Жукова Валентина Николаевна, Васильченко Светлана Дмитриевна, Абрамова Мария Михайлов-
на».

Итоги голосования:

№ Ф. И. О. «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛСЯ»

1. Шестакова Галина Михайловна 59 885 0 0
2. Лехто Любовь Николаевна 59 885 0 0
3. Жукова Валентина Николаевна 59 885 0 0
4. Васильченко Светлана Дмитриевна 59 885 0 0
5. Абрамова Мария Михайловна 59 885 0 0

Голосовали: 59 885 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса
2. Вопрос, поставленный на голосование, по второму вопросу повестки дня:
«Одобрить отчет генерального директора об итогах финансово-хозяйственной деятельности Общества за 2006г.».
Итоги голосования:

«ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛСЯ»
59 885  0  0

Голосовали: 59 885 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса.
3. Вопрос, поставленный на голосование, по третьему вопросу повестки дня:
«Утвердить годовой отчет, годовую бухгалтерскую отчетность, в том числе отчет о прибылях и убытках Общества и

фактическое использование прибыли Общества в 2006 году. Утвердить смету использования чистой прибыли в 2007
году».

Итоги голосования:

«ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛСЯ»
59 885  0  0

Голосовали: 59 885 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса.
4. Вопрос, поставленный на голосование, по четвертому вопросу повестки дня:
«Годовые дивиденды по итогам работы за 2006 год не выплачивать».
Итоги голосования:

«ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛСЯ»
59 885  0  0

Голосовали: 59 885 голоса
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса
5. Вопрос, поставленный на голосование, по пятому вопросу повестки дня:
«Избрать ревизионную комиссию ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Бортникова Валентина Николаевна,

Корчагина Любовь Дмитриевна, Фетисова Светлана Николаевна».
Итоги голосования:

Голосовали: 59 885 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голосов
6. Вопрос, поставленный на голосование, по шестому вопросу повестки дня:
«Определить количественный состав совета директоров общества - 9 человек».
Итоги голосования:

«ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛСЯ»
59 885  0  0

Голосовали: 59 885 голоса
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса
7. Вопрос, поставленный на голосование, по седьмому вопросу повестки дня:
«Избрать Совет директоров ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Чешинский Валерий Леонидович, Демченко

Валентин Дмитриевич, Гетман Александр Тимофеевич, Острейко Сергей Адольфович, Ланкин Виктор Егорович, Труха-
чев Борис Филиппович, Гунькин Юрий Николаевич, Кузьминов Анатолий Иванович, Каблашов Владимир Васильевич».

Итоги голосования:

Голосовали: 559 118 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса
8. Вопрос, поставленный на голосование, по востмому вопросу повестки дня:
«Утвердить в качестве аудитора ОАО «ВЭКЗ» ОАО АФ «Аудит-Комплекс», город Воронеж».
Итоги голосования:

«ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛСЯ»
59 885  0  0

Голосовали: 59 885 голоса
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса
2.5. Формулировки решений, принятых общим собранием:
1.Формулировка решения, принятого Собранием по первому вопросу повестки дня:
«Избрать счетную комиссию ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Шестакова Галина Михайловна, Лехто Любовь

Николаевна, Жукова Валентина Николаевна, Васильченко Светлана Дмитриевна, Абрамова Мария Михайловна».
2.Формулировка решения, принятого Собранием по второму вопросу повестки дня:
«Одобрить отчет генерального директора об итогах финансово-хозяйственной деятельности Общества за 2006г.».
3. Формулировка решения, принятого Собранием по третьему вопросу повестки дня:
«Утвердить годовой отчет, годовую бухгалтерскую отчетность, в том числе отчет о прибылях и убытках Общества и

фактическое использование прибыли Общества в 2006 году. Утвердить смету использования чистой прибыли в 2007
году».

4.Формулировка решения, принятого Собранием по четвертому вопросу повестки дня:
«Годовые дивиденды по итогам работы за 2006 год не выплачивать».
5.Формулировка решения, принятого Собранием по пятому вопросу повестки дня:
«Избрать ревизионную комиссию ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Бортникова Валентина Ннколаевна, Кор-

чагина Любовь Дмитриевна, Фетисова Светлана Николаевна».
6.Формулировка решения, принятого Собранием по шестому вопросу повестки дня:
«Определить количественный состав совета директоров общества - 9 человек».
7.Формулировка решения, принятого Собранием по седьмому вопросу повестки дня:
«Избрать Совет директоров ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Чешинский Валерий Леонидович, Демченко

Валентин Дмитриевич, Гетман Александр Тимофеевич, Острейко Сергей Адольфович, Ланкин Виктор Егорович, Труха-
чев Борис Филиппович, Гунькин Юрий Николаевич, Кузьминов Анатолий Иванович, Каблашов Владимир Васильевич».

8.Формулировка решения, принятого Собранием по восьмому вопросу повестки дня:
«Утвердить в качестве аудитора ОАО «ВЭКЗ» ООО АФ «Аудит-Комплекс», город Воронеж».

3. Подпись
3.1. Генеральный директор ОАО «ВЭКЗ» _____________ В.Е.Ланкин
3.2. Дата « 23 « мая 2007 года

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О РЕШЕНИЯХ ОБЩИХ СОБРАНИЙ»

В «Извещение о проведении открытого конкурса на право заключения
контракта на проведение оценки рыночной стоимости объектов недвижи-
мости, в том числе земельных участков, с определением рыночных ставок
арендной платы»:

- дату проведения открытого конкурса на проведение оценки рыночной
стоимости объектов недвижимого имущества, в том числе земельных учас-
тков, с определением рыночных ставок арендной платы заменить с «18 июня
2007 года» на «28 июня 2007 года»;

-дату принятия заявок на участие в конкурсе заменить с «18 мая 2007

года» на «28 мая 2007 года»;
- дату окончания принятия конкурсных заявок заменить с «18 июня 2007

года» на «28 июня 2007 года»;
-дату вскрытия конвертов с конкурсными заявками заменить с «18 июня

2007 года» на «28 июня 2007 года»;
-дату рассмотрения конкурсных заявок заменить с «19 июня 2007 года»

на «29 июня 2007 года»;
-дату подведения итогов конкурса заменить с «26 июня 2007 года» на

«4 июля 2007 года».

Изменения в извещение о проведении открытого конкурса на право заключения
контракта на проведение оценки рыночной стоимости объектов недвижимости,

в том числе земельных участков, с определением рыночных ставок арендной платы

29 июня 2007 года в 10.00 в здании
Ростошинской общеобразовательной школы
с.Ростоши Эртильского района Воронежской

области состоится

ÎÁÙÅÅ ÑÎÁÐÀÍÈÅ
Ó×ÀÑÒÍÈÊÎÂ ÎÁÙÅÉ

ÄÎËÅÂÎÉ ÑÎÁÑÒÂÅÍÍÎÑÒÈ
на землях сельскохозяйственного

назначения ЗАО «Прогресс»
ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Определение порядка распоряжения, владения и
пользования земельным участком, находящимся в доле-
вой собственности.

2. Определение местоположения части находящегося
в общей долевой собственности  земельного участка, в
границах которой в первоочередном порядке выделяются
земельные участки в счет земельных долей.

3. Определение местоположения части находящейся
в общей долевой собственности земельного участка, в
границах которой находятся невостребованные земельные
доли.

4. Определение местоположения части находящегося
в долевой собственности земельного участка, в границах
которой выделяются земельные участки в счет земельных
долей таких земельных участков в аренду.

5. Избрание доверенного лица для подготовки и офор-
мления документов, необходимых  для регистрации права
собственности и аренды земельных участков.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О проведении ревизии площадей с/х угодий, на-

ходящихся в долевой собственности.
2. Местоположение части находящегося в долевой

собственности земельного участка, в границах кото-
рой в первоочередном  порядке выделяются земель-
ные участки в счет земельных долей.

3. Местоположение части находящегося в долевой
собственности земельного участка, в границах кото-
рой находятся невостребованные земельные доли.

4. Местоположение части находящегося в долевой
собственности земельного участка, в границах кото-
рой выделяются земельные участки в счет земельных
долей для передачи таких земельных участков в арен-
ду ООО «Девицкий колос».

5. Обсуждение условий договора аренды земель-
ных долей.

6. Назначение уполномоченного лица (представи-

теля) владельцев земельных долей для осуществления
действий по оформлению документов на выделяемый
земельный участок и заключения договора аренды зе-
мельного участка.

7. Разное.
Иметь паспорт, свидетельство на право собствен-

ности на землю, наследникам – свидетельство о праве
на наследство, доверенность (в случае представитель-
ства). От имени собственников земельных долей на со-
брании может присутствовать их представитель (до-
веренное лицо).

Регистрация собственников земельных долей бу-
дет проводиться 30 июня 2007 года с 10 до 11 час. в
здании ДК (с. Девица Семилукский р-н).

По вопросам, связанным с повесткой дня, и поряд-
ке проведения собрания обращаться: Семилукский
район, с.Девица, ул.Гагарина, д. 16. Тел.: (47372)
70-2-83, 70-2-37, 70-2-34.

30 июня 2007г. в 11 час. в Доме культуры по адресу:
Воронежская обл., Семилукский р-н, с.Девица состоится

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ,
находящихся  на территории СХА (колхоза) им. Октябрьской революции Семилукского района.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
КОНКУРСА НА ЗАМЕЩЕНИЕ
ВАКАНТНЫХ ДОЛЖНОСТЕЙ

Территориальный орган Федеральной службы
государственной статистики по Воронежской области

(Воронежстат) объявляет конкурс на замещение
ВАКАНТНЫХ ДОЛЖНОСТЕЙ:

� начальник отдела информационных ресурсов и баз данных;
� главный специалист отдела информационных ресурсов и баз данных;
� ведущий специалист-эксперт отдела статистики предприятий (Терновс-

кий район);
� специалист – эксперт отдела статистики уровня жизни, труда и обсле-

дований населения;
� специалист – эксперт отдела статистики социальной сферы и инфра-

структуры.

Документы на участие в конкурсе подаются до 17 часов 28
июня 2007 года по адресу: г. Воронеж, ул. Плехановская, д. 23,

кабинет 463. Подробную информацию о конкурсе можно получить
по тел. 55-15-57.

ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ КОНКУРСА:
- наличие высшего профильного образования либо образования иного

направления подготовки по специальностям, соответствующим функциям и кон-
кретным задачам, возложенным на структурное подразделение,

- знание законодательства о гражданской службе;
- профессиональное владение компьютером;
- коммуникабельность.

Более подробная информация по квалификационным требованиям
для каждой вакантной должности и условиям прохождения

гражданской службы размещена на сайте Воронежстата
(http://web.vrn.ru/obstat).



5Вторник, 29  мая 2007  года www.kommuna.ru

«Кооперация»
сдерживающими кредитование 
потребительской кооперации 
на селе, являются: формальный 
подход к созданию кооперати-
вов (они малочисленны, имеют 
небольшие паевые фонды); 
отсутствие действенной помощи 
со стороны муниципальных об-
разований на стартовом этапе 
их деятельности, гарантийных 
или имущественных залоговых 
фондов; отсутствие содействия в 
организации товарных потоков 
кооперативов и в осуществле-
нии закупок их продукции на 
государственные и муниципаль-
ные нужды.  

Погодите  
с гарантией

- Мы работаем с 2003 года и 
все трудности, которые испыты-
вают вновь созданные коопе-
ративы, уже прошли, - говорит 
Николай ЛЯШЕНКО, председа-
тель кредитного кооператива 
«Павловский». -  Было так, что и 
денег не хватало, и не работали 
9 месяцев. Ныне в год мы вы-
даем по 6-8 миллионов  рублей. 
Выиграли конкурс на бюджетную 
гарантию. Но я хочу сказать о дру-
гом: при царском правительстве  
дали кооперативам стартовый 
капитал. И они просуществова-
ли до 1917 года. У нас Закон  
«О сельхозкооперации» вышел, 
где  четко написано: «Государство 
стимулирует развитие и подде-
ржку кооперативов». В законе-то 
написали, но поддержку ещё ник-
то не получил. Мое видение ре-
шения проблемы в Воронежской 
области таково: область как субъ-

ект Федерации должна со своими 
денежными средствами войти в 
пайщики каждого кооператива 
и наладить контроль государства 
за использованием средств. Для 
этого в наблюдательный совет 
можно ввести представителей 
районных администраций, как 
это сделано у нас (заместитель 
председателя райсовета у нас 
председатель наблюдательного 
совета).  Можно другой вариант: 
губернатор Владимир Кулаков 
в прошлом году объявил, что 
областные власти готовы дать 
бюджетные гарантии. Но резуль-
тат - выиграл конкурс один коо-
ператив. Остальные по разным 
причинам не могли этого сделать 
изначально. Но ведь надо как-то 
начинать работать...

- Распоряжением губернато-
ра на конкурс выделялось 180 
миллионов рублей бюджетных 
гарантий, - говорит Иван ЛЯ-
ПИН. - В прошлом году была 
пора создания кооперативов. 
Обучили руководителей, обес-
печили рабочее место (выдали 
компьютер, телефонный аппарат, 
стол, сейф). В нынешнем году 
будет другой подход. Но как обл-
администрация может выдать 
гарантию кооперативу, в состав 
которого входят 20 фермеров с 
паевым фондом 15 тысяч рублей 
(Репьевский район)?! Но если в 
Павловске уже более 300 чле-
нов, то и вопрос с бюджетной 
гарантией решен. 

- Наш кредитный кооператив 
«Возрождение» образован год 
назад, - говорит Валентина 
ЗАИЧЕНКО. - Сегодня у нас 49 
человек пайщиков, в основном 

владельцы личных подсобных 
хозяйств. Согласно бизнес-пла-
ну, до конца года мы должны 
обеспечить участие 105 человек, 
и думаю, что это нам удастся. 
Конечно, большим плюсом  стало 
вхождение «Россельхозбанка» в 
состав нашего кооператива в ка-
честве ассоциированного члена. 
Сейчас мы формируем залоговую 
базу с участием пайщиков и тре-
тьих лиц – заинтересованность 
людей в получении финансовых 
средств для кредитного коопе-
ратива есть. Участники нашего 
кооператива – жители райцентра 
и отдаленных сел. Условия у нас 
отличаются от банков – выдаем 

кредит быстро, максимум за 5 
дней. У нас немного выше про-
центная ставка годовых, плюс 
паевой и вступительный взносы, 
помогаем оформлять субсидию, 
планируем помогать пайщикам 
со сбытом продукции. 

- Финансового резерва в бюд-
жете области нет, - говорит На-
талья КРАВЦОВА, консультант 
Главного управления аграрной 
политики.  - Мы прорабатыва-
ем возможность залога через 
районные, сельские админист-
рации. В сельских администра-
циях есть имущество, которое, к 
примеру, не реализовано в ходе 
конкурсного производства. На 

него нет правоустанавливающих 
документов. Главам придется 
много поработать, провести ин-
вентаризацию имущества. 

Найти  
точки сопри-
косновения

- Я ставила целью пройти всю 
цепочку создания кооперативов, 
прописанную в законе, - говорит 
Альбина МЕДВЕДЕВА, предсе-
датель кооператива «Виктория» 
(Поворинский район).  –  Мы на 
востоке области создали ещё 
два сельскохозяйственных коо-
ператива – Поворинский и Бо-
рисоглебский. Их руководители 
– Владимир Олейников и Елена 
Могилатова – сегодня приехали 
сюда со мной. Известно, что Во-
ронежская область заключила 
соглашение о сотрудничестве 
с Фондом поддержки сельских 
кредитных кооперативов России. 
Но там прошли обучение лишь не-
сколько руководителей. А почему 
у других работа не складывается 
– многие не знают, что, как де-
лать и куда двигаться. 

- У нас в Борисоглебске глава 
города и района Иван Данилов 
стал первым, кто протянул нам 
руку помощи, - продолжает раз-
говор  Елена МОГИЛАТОВА, 
председатель Борисоглебского 
кредитного кооператива. - Пре-
доставил помещение, постоянно 
интересуется работой. Дело в 
том, что в банке есть четкие 
инструкции по работе с коопера-
тивами, а вот в администрациях 
– нет. Получается, что всё зави-

сит от воли конкретного чиновни-
ка?! А нам надо находить общий 
язык с властью. Иначе ничего не 
получится.

- На селе кооперация нужна. 
Люди хотят работать, - убеждена 
Людмила ТОЦКАЯ, исполни-
тельный директор Каменского 
кредитного кооператива «Колос». 
- Мы же решаем и социальную 
проблему: человек начинает 
работать, у него появляется 
интерес. А нужна ли кооперация 
областной власти? Если нужна, 
то надо предпринимать конк-
ретные меры поддержки. Если 
не  будет у нас денег, нам не с 
чем будет работать с людьми. О 
какой гарантии муниципальных 
районов можно говорить, если 
подавляющее большинство из 
них  – дотационные.  Давайте 
искать взаимоприемлемый вы-
ход вместе!

- Есть система областной 
потребительской кооперации, 
может, и новое строить не надо, 
- подчеркивает Николай ЗЕЛЕ-
НЕВ. - Есть материальная база, 
наработки, кадры, другое дело 
- скажите, кому нужна наша про-
дукция? У нас, в Облпотребсою-
зе, «законсервировано» 12 кол-
басных цехов. А чтобы сегодня 
построить колбасный цех, надо 
не менее 4,5 миллиона рублей 
только на оборудование. А до-
кументация, здание… Давайте 
кооперироваться и работать.

- Думаю, кооперативы, в том 
числе кредитные, нужны, особен-
но там, где 40-50 и более кило-
метров до ближайшего отделения 
банка, - подчеркивает Валенти-
на ЗАИЧЕНКО. - Правильно, что 
вернулись к развитию малых 
форм кооперации в стране. Те-
перь надо, чтобы и руководители 
области подошли к вопросу не 
формально, а занялись им реаль-
но.  Если областная потребкоопе-
рация теряет потенциал, то что 
можно говорить о нас, которые 
только пытаются что-то сделать? 
В нашем деле надо мыслить и ра-
ботать прогрессивно, так, чтобы 
зажигались и остальные. Тогда и 
дело пойдет.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

«КОММУНА»  
ВАШ КОНСУЛЬТАНТ

Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 551474

- Дима, наверное, недоста-
точно сказать, что эта премье-
ра стала для вас просто ярким 
и незабываемым событием. 
Для любого певца исполнение 
партии Герцога – это большая 
творческая победа. Вы же, 
столь молодой артист – ведь  
вам всего двадцать пять, – на-
чинаете свою карьеру сразу с 
такой партии, о которой мечта-
ют абсолютно все обладатели 
лирического тенора. Есть ли 
какие-то будоражащие впечат-
ления после премьеры?

- Да нет, скорее, удовлетворе-
ние после проделанной работы. 
Ведь участие в «Риголетто» уже не 
было моим дебютом – впервые 
на сцене Воронежского театра 
я выступил в партии Ленского 
в «Евгении Онегине» два года 
назад. Кроме того, сегодняшней 
премьере предшествовало мно-
го других, не менее интересных 
работ. Совсем недавно, напри-
мер, была еще одна премьера 
– это «Ночь перед Рождеством» 
Римского-Корсакова.

- …И так близко, буквально 
рядом, оказались два столь 
разных, контрастных персо-
нажа. Характерный, коло-
ритнейший Дьяк – и тут же 
легендарный, блистательный 
вердиевский Герцог. Какой 
опыт показался вам более ин-
тересным, а может быть, более 
увлекательным? И насколько 
трудно было переключиться с 
одной работы на другую?

- Образ гоголевского Дья-
ка, конечно, давал огромный 
простор для актерской работы, 
а партия Герцога – это одна из 
вершин вокального репертуара. 
В этом, скорее всего, и состояло 
различие в подходах к двум 
ролям, хотя особой трудности в 
переключении с одной на другую 
я не ощутил – везде требовалась 
большая сценическая работа.

- Знаете, складывалось 
такое впечатление, что погру-
жение в те образы, которые вы 
создавали в этих спектаклях, 
было предельно естественным 
для вас. Возникало ощущение 
абсолютной легкости, органич-
ности движений, мимики. Отку-
да такая точность попадания 
в образ, и что, как вы думае-
те, стало решающим для вас 
– собственная интуиция или в 
большей мере детальная, под-
робная  работа режиссера?

- Думаю, здесь в равной степе-
ни важно и то, и другое. Я люблю, 
когда режиссер ставит задачу, а 
уж актер должен эту задачу по 
возможности точно соотнести со 
своим представлением об обра-
зе. Тогда, наверное, и рождается 
нужный синтез режиссерской 
работы и актерской интуиции, к 
чему, собственно, и стремились 

мы, актеры, в работе 
с Ольгой Маликовой, 
которая ставила «Ночь 
перед Рождеством» и 
«Риголетто».

- Мне кажется, что 
постановки Малико-
вой  в Воронежском 
оперном театре могли 
резко изменить пред-
ставления нашей пуб-
лики о возможностях 
современной оперной 
режиссуры. В общем-
то, весь мир давно и с 
интересом наблюдает 
за экспериментами 
в этой области, и так 
называемый режис-
серский театр давно 
доказал свое право 
на существование. А 
насколько комфортно 
было ваше состояние 
в этом новом сценичес-
ком пространстве?

- Современная жизнь 
неизбежно меняет пред-
ставления о театре, ме-
няется и сам театр. К 
сожалению, молодежь 
сегодня не  очень стремится 
попасть на классические поста-
новки, и режиссер, желая, может 
быть, привлечь публику, заинте-
ресовать ее, использует новые 
приемы и сценические решения.  
Мне кажется это направление 
перспективным.

- За работу над образом 
Дьяка, как известно, вы были 
отмечены на конкурсе «Итоги 
сезона», который проходит 
в Воронеже ежегодно, и ста-
ли лауреатом в номинации 
за лучшую мужскую роль в 
оперном спектакле. В вашей 
биографии молодого певца 
это первый опыт получения 
профессиональных регалий, 
или, может быть, вы участ-
вовали еще в каких-то кон-

курсах, фестивалях, где тоже 
получали награды?

- Я был участником многих 
конкурсов и смотров в Московс-
кой области, удостаивался тогда 
и разных отличий, но такого рода 
признание получил впервые в 
Воронеже.

- Работали ли вы до Воро-
нежа в других театрах, а если 
вспомнить и недавние студен-
ческие годы, то, скажите, где 
и у кого вы учились?

- Я действительно совсем не-
давно окончил Нижегородскую 
консерваторию по классу про-
фессора Заслуженного деятеля 
искусств России Андрея Михай-
ловича Седова. Но уже после 
третьего курса начал работать 
в оперном театре в Нижнем, а 
потом – еще год проработал в 

Петрозаводском театре музы-
кальной комедии. Тогда уже и 
начал складываться репертуар, 
были и первые опыты сценичес-
кой работы.

- И каков сегодня ваш ре-
пертуарный багаж?

- Первой моей работой 
как раз и стала партия Лен-
ского в «Евгении Онегине», 
с которой я оканчивал кон-
серваторию и с которой 
меня взяли в труппу Воро-
нежского театра. А потом 
были еще «Царская невес-
та», «Отелло», «Князь Игорь». 
На фестивале «Болдинская 
осень» в Нижнем Новгороде 
я исполнил партию юроди-
вого. Довольно интересным 
оказался и опыт работы в 
жанре оперетты – сейчас я 
занят и в «Летучей мыши», и 
в «Веселой вдове».

- Дмитрий, вы настоль-
ко сценичны, что вопрос о 
вашем отношении к опе-
ретте напрашивается сам 
собой. Как вы относитесь 
к этому жанру?

- На самом деле был 
даже момент, когда я очень 
хотел работать в оперетте, 
но этот жанр тоже предъ-
являет свои требования 
к постановке – она долж-
на быть в полном смысле 
роскошной: и костюмы, и 

декорации должны соответство-
вать духу оперетты. Если у нее 
есть свой, присущий только ей, 
антураж, вот тогда это и есть на-
стоящая оперетта, которая манит 
к себе многих артистов.

- И, наконец, как вы думае-
те, какое качество необходимо 
более всего артисту? 

- Много и справедливо гово-
рят о таланте – и это, бесспорно, 
основа основ. Но, я думаю, не 
менее важно трудолюбие или, 
может быть, трудоспособность, 
а еще терпимость. И, конеч-
но, самое главное – любовь к 
своей профессии, без которой 
артистическая судьба просто 
немыслима.

Беседу вела 
Анна ШАЛАГИНА.

ТЕАТР: НОВОЕ ИМЯ Неожиданный 
Башкиров
Сегодня  эта тенденция в жизни Воронежского театра оперы 
и балета обозначилась уже ясно. Молодым неизменно «дают 
дорогу», пополняя и обновляя труппу свежими творческими 
силами. Вот и недавняя премьера «Риголетто» представила 
ряд новых имен, молодых солистов. С одним из них – Дмит-
рием БАШКИРОВЫМ – наша беседа.

ПРАВА РЕБЕНКА

Ведущий рубрики Виктор ДЕРЯБИН, главный специа-
лист Главного управления образования Воронежской 
области.

Сколько платят?
Каковы размер выплат на опекаемых и приемных детей 
и оплата труда приемного родителя.

В соответствии с законодательством в 2007 году размер 
выплат на опекаемых и приемных детей составит не ниже 4000 
рублей на содержание одного ребенка в месяц. Ежемесячная 
оплата труда приемного родителя на каждого ребенка – не 
ниже 2 500 рублей.

Детей – в семью
Взяла в семью под опеку из детского дома двух братьев, 
а одну девочку удочерила. Какие положены на этих детей 
выплаты и где их будут выплачивать?

Выплаты, если опека, усыновление установлены в 2007г., 
положены следующие: единовременное пособие по 8000 
рублей за каждого подопечного и усыновленного ребенка и 
ежемесячно опекунское пособие на опекаемых детей не ниже 
4000 рублей на каждого ребенка в месяц на их содержание. 
Данные выплаты в 2007 году будут осуществлять органы 
управления образованием муниципальных образований по 
месту жительства опекунов (или усыновителей).

Материнский капитал
Где можно получить государственный сертификат на ма-
теринский (семейный) капитал? И какова его сумма?

Государственный сертификат на материнский (семейный) 
капитал выдает территориальный орган Пенсионного фонда 
Российской Федерации и устанавливается в размере 250 000 
рублей. Его размер ежегодно пересматривается с учетом роста 
инфляции.

ВАС ПРИНИМАЕТ АДВОКАТ

Ответы на письма читателей подготовила  Лидия ФУРСО-
ВА, адвокат адвокатской консультации № 1 Ленинского 
района г. Воронежа.

Право на крышу
Умер мой муж, с которым мы уже три года как в разводе. 
В его неприватизированной квартире остался прописан 
наш сын, фактически проживающий вместе со мной. Имею 
ли право я, его мать, на проживание в этой квартире или 
ее приватизацию?

В соответствии с ч. 2 ст. 82 Жилищного кодекса (ЖК) РФ 
несовершеннолетнему сыну принадлежит право требовать 
признания себя нанимателем по ранее заключенному дого-
вору социального найма, в случае смерти нанимателя, т.е. 
отца. Наниматель вправе вселить в занимаемое им жилое 
помещение своих родителей. Статьей 2 Закона Российской 
Федерации «О приватизации жилищного фонда в Российской 
Федерации» (в редакции от 20 мая 2002г.) предусмотрено  
право граждан, занимающих жилые помещения в госу-
дарственном и муниципальном жилищном фонде, включая 
жилищный фонд, находящийся в хозяйственном ведении 
предприятий или оперативном управлении учреждений 
(ведомственный фонд), на условиях социального найма, 
приобрести эти помещения в собственность с согласия всех 
совместно проживающих совершеннолетних членов семьи, а 
также несовершеннолетних в возрасте от 14 до 18 лет. Пленум 
Верховного суда Российской Федерации дает разъяснения, 
что поскольку несовершеннолетние лица, проживающие сов-
местно с нанимателем и являющиеся членами его семьи либо 
бывшими членами семьи, имеют равные права, вытекающие 
из договора найма, они в случае бесплатной приватизации 
занимаемого помещения наравне с совершеннолетними 
пользователями вправе стать участниками общей собствен-
ности на это помещение.

Выписать из общежития могут, 
если…

На каких основаниях гражданина могут выписать из 
общежития?

В соответствии со ст. 92 ЖК РФ жилые помещения в 
общежитиях относятся к жилым помещениям специализиро-
ванного жилищного фонда, к которым относятся помещения 
государственного и муниципального жилищных фондов. 
Таким образом, ЖК РФ применяется только к тем право-
отношениям, которые регулируют вопросы, связанные с 
предоставлением жилых помещений и пользованием ими 
в общежитиях, находящихся в собственности государства и 
муниципальных образований. Если же общежитие находится 
на праве собственности у организации, то, поскольку в данном 
случае отношения по предоставлению и пользованию таким 
помещением основаны на договоре, к ним применяются 
нормы ГК РФ. В ч. 1 ст. 103 ЖК РФ предусматривается, что 
в случаях расторжения или прекращения договоров найма 
специализированных жилых помещений, граждане обязаны 
освободить жилые помещения, которые они занимали по 
данным договорам. В соответствии с ч. 1 ст. 40 Конституции 
Российской Федерации никто не может быть произвольно 
лишен жилища. В этой связи принудительное выселение таких 
граждан может производиться только в судебном порядке. В 
ч. 3 ст. 101 ЖК РФ установлены особые порядок и условия 
расторжения договора найма специализированного жилого 
помещения по инициативе наймодателя. Основаниями явля-
ется неисполнение нанимателем и проживающими совместно 
с ними членами его семьи обязательств по договору найма 
специализированного жилого помещения:
 - отсутствие платы нанимателем за жилое помещение и (или) 
коммунальные услуги более шести месяцев; 
– разрушение или повреждение жилого помещения нанимате-
лем, совместно проживающими членами его семьи или другими 
гражданами, за действия которых наниматель отвечает;

– систематическое нарушение прав и законных интересов 
соседей, которое делает невозможным совместное проживание 
в одном жилом помещении;
- использование жилого помещения не по его назначению;

– иные случаи, предусмотренные ст. 83 ЖК РФ.
По требованию наймодателя договор найма специализиро-

ванного жилого помещения может быть расторгнут в случае, 
когда наниматель самовольно произвел переустройство 
или перепланировку занимаемого помещения, если после 
предупреждения это жилое помещение не будет приведено в 
прежнее состояние.

Статьей 102 ЖК РФ в качестве основания прекращения 
договора найма специализированного жилого помеще-
ния предусматривается утрата такого жилого помещения, 
прекращение трудовых отношений, прохождения службы 
или обучения. Переход права собственности на указанные 
жилые помещения или передача такого жилого помещения 
в хозяйственное ведение или управление другому юриди-
ческому лицу также является основанием прекращения 
договора найма специализированного жилого помещения. 
Исключение составляют случаи, когда у нанимателя этого 
жилого помещения имеются трудовые отношения с новым 
собственником или юридическим лицом, которому передано 
такое жилое помещение.

Кроме того, исключение установлено в ст. 13 Федераль-
ного закона от 29 декабря 2004г. № 189-ФЗ «О введении 
в действие Жилищного кодекса Российской Федерации», 
согласно которой «граждане, которые проживают в служеб-
ных жилых помещениях и жилых помещениях в общежитиях, 
предоставленных им до введения в действие Жилищного 
кодекса Российской Федерации, состоят в соответствии с  
п. 1 ч. 1 ст. 51 ЖК РФ на учете в качестве нуждающихся в 
жилых помещениях, предоставляемых по договорам соци-
ального найма, или имеют право состоять на данном учете, 
не могут быть выселены из указанных жилых помещений без 
предоставления других жилых помещений, если их выселение 
не допускалось законом до введения в действие Жилищного 
кодекса Российской Федерации».

Структура поголовья скота. По категориям хозяйств (данные на 1 января 2007 года - в процентах). 
Данные предоставлены Главным управлением аграрной политики Воронежской области

 Дмитрий Башкиров.

Крупный рогатый скот

 Не умрет ли вместе  
с селом и кооперация? 

Как сообщил начальник от-
дела транспорта Главного уп-
равления по промышленности, 
транспорту, связи и инновациям 
области Владимир Таранов, тра-
диционно с 1 мая по 31 октября 
на действующие пригородные 
маршруты выделяются допол-
нительные автобусы. Открыва-
ются в этот период и сезонные 
маршруты, причем многие – с 
учетом мнения садоводческих 
товариществ. Создаются усло-
вия для дачников и на железной 
дороге. Нынешний год не стал 
исключением.

В летнем сезоне-2007 пере-
возка садоводов в пригородной 
зоне Воронежа будет осущест-
вляться по 79 постоянным и 18 
сезонным маршрутам. В Лисках 
аналогичные перевозки садо-
водов организованы по трем 
сезонным маршрутам, в Борисо-
глебске – по двум, в Павловске 
- по трем, в Острогожске - по 
одному маршруту.

В администрации области 
пошли навстречу обращениям 
садоводческих товариществ, 
и ряд автобусных маршрутов, 
протяженностью свыше 50 ки-
лометров, вывели из разряда 
междугородных и отнесли к при-
городным. Это позволяет снизить 
стоимость проезда тем, кто не 
имеет льгот.

А вот садоводам и огородни-
кам, имеющим право на меры 
социальной поддержки, пре-
дусмотренные федеральным и 
областным законодательством, 
вновь предоставляется право 
бесплатного проезда - на посто-
янно действующих пригородных 
автобусных маршрутах ежеднев-
но, а на сезонных маршрутах 
– по пятницам, субботам, вос-
кресеньям, предпраздничным и 
праздничным дням.

Дачный сезон – горячая пора 
и для железнодорожников. По 
субботним и воскресным дням 
будет организовано движение 
дополнительных пригородных 
поездов из Воронежа до станций 
Колодезная, Курбатово, Графская 
и обратно. На западном участке 

Воронеж – Касторная плани-
руется заменить устаревшие 
дизельпоезда на современные 
рельсовые автобусы.

Садоводы и огородники, от-
носящиеся к категории феде-
ральных и региональных льгот-
ников, смогут воспользоваться 
правом льготного проезда и на 
пригородном железнодорожном 
транспорте.

Скажем, согласно постанов-
лению областной администра-
ции, право на льготный проезд 
с 50-процентной оплатой от 
его стоимости предоставле-
но ветеранам труда, причем 
круглогодично, и труженикам 
тыла. Реабилитированные и 
пострадавшие от политических 
репрессий смогут ездить на 
пригородном железнодорожном 
транспорте бесплатно. Садоводы 
и огородники, которые не имеют 
права на льготный проезд по же-
лезной дороге, тоже не обижены: 
они могут приобретать месячный 
абонементный билет «Выходного 
дня». Билет действителен по пят-
ницам, субботам, воскресеньям 
и понедельникам, предпразднич-
ным и праздничным дням. Огра-
ничений по количеству поездок 
нет, причем этим билетом могут 
пользоваться все члены семьи. 
Стоимость месячного билета «Вы-
ходного дня» значительно ниже 
суммарных финансовых затрат 
на каждую поездку.

Что же касается организации 
перевозок садоводов к дачным 
участкам, расположенным в чер-
те Воронежа, то решение этого 
вопроса полностью относится 
к компетенции администрации 
городского округа г.Воронеж.

Как отмечалось на заседании 
областной трехсторонней комис-
сии, Воронежская мэрия должна 
озаботиться и ремонтом дорог к 
садоводческим товариществам, 
которые расположены в городс-
кой черте. К некоторым из них, к 
примеру, к пос. Буденный, дое-
хать просто невозможно.

Надежда СУВОРИНА, 
пресс-центр администрации 

 Воронежской области.

Транспорт  
для садоводов
Как организовано в нынешнем дачном сезоне транспортное 
обслуживание садоводов и огородников? Этот актуальный 
для многих жителей области вопрос был рассмотрен на не-
давнем заседании областной трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отношений.
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ОРГАНИЗАЦИЯ
ПРОДАЕТ Б/У

Уважаемые акционеры!
Открытое акционерное общество «Воронежсельмаш»

(далее в тексте ОАО «Воронежсельмаш»), зарегистрирован-
ное по адресу: г. Воронеж, ул. 9 Января, 68, уведомляет о том,
что 27 июня 2007 года, в 11 часов 00 минут состоится оче-
редное общее собрание акционеров ОАО «Воронежсель-
маш» (далее в тексте Собрание акционеров), проводимое в
форме собрания (совместное присутствие акционеров для
обсуждения вопросов повестки дня и принятия решений по
вопросам, поставленным на голосование).

Место проведения собрания акционеров: Российская
Федерация, г. Воронеж, ул. 9 Января, 68, здание ИЛК, 2-й
этаж, актовый зал.

Время начала (открытия) собрания акционеров: 11
часов 00 минут 27 июня 2007 года.

Время начала регистрации лиц, участвующих в собра-
нии акционеров: 10 часов 00 минут 27 июня 2007 года.

Дата составления списка лиц, имеющих право на учас-
тие в Собрании акционеров: 28 мая 2007 года.

 СООБЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО
СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО

ОБЩЕСТВА «ВОРОНЕЖСЕЛЬМАШ»

ПОВЕСТКА ДНЯ
СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ:

1. Об утверждении годового отче-
та, годовой бухгалтерской отчетности,
в том числе отчетов о прибылях и об
убытках (счетов прибылей и убытков)
общества.

2. О распределении прибыли и
убытков общества, в том числе о вып-
лате (объявлении) дивидендов, по ре-
зультатам 2006 финансового года.

3. Рассмотрение заключения ауди-
тора общества по итогам проверки

финансово-хозяйственной деятельности
общества за 2006 год, заключения Реви-
зионной комиссии по результатам про-
верки общества за 2006 год.

4. Об утверждении аудитора обще-
ства.

5. Об избрании ревизионной комис-
сии общества.

6. Об избрании Совета директоров
общества.

Информация (материалы), подлежа-
щая предоставлению при подготовке к
проведению Собрания акционеров, до-

ступна лицам, имеющим право на уча-
стие в Собрании акционеров в течение
20 дней до проведения Собрания в ин-
формационном пункте по адресу: г. Во-
ронеж, ул. 9 Января, 68, в рабочие дни
c 9 часов 00 минут до 17 часов 00 ми-
нут, телефон 20-45-31.

С указанной информацией также
возможно будет ознакомиться во
время проведения Собрания акцио-
неров.

Совет директоров
ОАО «Воронежсельмаш»

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «ВОРОНЕЖАГРОПРОМСТРОЙ»
извещает акционеров, что 27 июня 2007 года в 11 часов по адресу:

г.Воронеж, ул.Ленинградская, 2 состоится

ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ
Регистрация акционеров с 9.00.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе

отчетов о прибылях и убытках /счетов прибылей и убытков/ общества, а также порядка
распределения  прибыли, в том числе   выплаты /объявления/ дивидендов по результа-
там финансового года.

2. Избрание совета директоров общества.
3. Избрание генерального директора общества.
4. Избрание ревизионной комиссии общества.
5. Избрание счетной комиссии.
Список акционеров, имеющих право на участие в собрании акционеров, составлен

по состоянию на 01 июня 2007г.
С материалами по вопросам повестки дня собрания акционеры могут ознакомиться

по адресу: г.Воронеж, ул.Ленинградская, 2, комната 142, с 9 до 16 часов.
Участнику годового собрания акционеров необходимо иметь при себе  паспорт, а

для представителей акционера – также доверенность на право участия в годовом об-
щем собрании акционеров.

Совет директоров.

3 мая 2007г. №03

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

ПЕРЕЧЕНЬ, ХАРАКТЕРИСТИКИ И ОБЪЕМ ИМУЩЕСТВА, ПОДЛЕЖАЩЕГО ОЦЕНКЕ
ДЛЯ ПРИНЯТИЯ В СОБСТВЕННОСТЬ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

№ пп Наименование Балансовая
стоимость, руб.

ОБЪЕКТЫ НЕДВИЖИМОСТИ
1. Гостиница-профилакторий на 58 мест нежилое здание площадью 2375,4 кв. м, литер 1А,1Б,1В,1Д,1Е,1Ж, инвентарный номер: 7280 3756919,00
2. Артскважина отдельно стоящее здание площадью 8,5 кв. м; инвентарный номер: 7280; литер: 5А 114686,00
3. Внутриплощад. сети напорной хозфекальной кан. сооружение протяженностью 379 м., инвентарный номер: 7280; литер 12А 56712,00
4. Внутриплощадные сети 380/220В протяженностью 125 м, литер 16 А, инвентарный номер: 7280 17740,00
5. Внутриплощадные сети водопровода сооружение протяженностью 257 м., инвентарный номер: 7280; литер 13А 50127,00
6. Внутриплощадные сети канализации сооружение протяженностью 309,4 м, инвентарный номер: 7280; литер 11А 46297,00
7. Водонапорная башня сооружение площадью 4,9 кв. м, инвентарный номер: 7280; литер 10А 215723,00
8. Кирпичный резервуар емкостью 150 куб. м, сооружение площадью 47 кв. м, инвентарный номер 7280; литер 8А 66607,00
9. Контрольная проходная отдельно стоящее здание площадью 9,3 кв. м, инвентарный номер: 7280; литер 7А 13593,00
10. Котельная отдельно стоящее здание площадью 197,1 кв. м, инвентарный номер: 7280; литер 2А 200783,00
11. Насосная для орошения полей отдельно стоящее здание площадью 5,1 кв. м, инвентарный номер: 7280; литер 9А 7280,00
12. Насосная станция хозфекальных вод отдельно стоящее здание площадью 7 кв. м; инвентарный номер: 7280; литер 4А 20314,00
13. Ограждение сооружение протяженностью 1150 м, инвентарный номер: 7280; литер 15А 1740401,00
14. Производственное помещение «Сувенир» отдельно стоящее здание площадью 272,6 кв. м; инвентарный номер: 7280; литер ЗА, ЗБ, ЗВ, ЗД 404281,00
15. Спортивные сооружения футб. поля литер 17А, площадью 7044 кв. м, литер 17Б, площадью 7069 кв. м, литер 17В, площадью 6089 кв. м, инвентарный номер: 7280 2740845,00
16. Трансформаторная подстанция отдельно стоящее здание литер 6А, площадью 5,1 кв. м, инвентарный номер: 7280 и отдельно стоящее здание площадью 5,1 кв. м; инвентарный номер: 7280; литер 6Б 17811,00
17. Теплосеть сооружение протяженностью 303,5 м, инвентарный номер: 7280; литер 18А 22050,00

АВТОТРАНСПОРТНЫЕ СРЕДСТВА
18. ИКАРУС-398.20: VIN TRA398L20V3RU0019; двигатель № V380Е20ж23555496; шасси № TRCZ85616T0111005; цвет «бело-голубой»; регистрационный знак В777ХС36. 863064,00
19. ГАЗ-2217: VIN XTH22170030058777; двигатель № ж40630Дж33061343ж; кузов № 22170030037543; цвет «БУРАН»; регистрационный знак Х003ВО36. 204494,00
20. ГАЗ-2705: VIN XTH270500v0028685; двигатель № ЗМЗ-406300жv0000320ж; шасси № 0028685; цвет «Белый»; регистрационный знак В367АУ36. 19036,00
21. ГАЗ-31105: VIN XTH31105041230125; двигатель № ж40620Дж43086693ж; кузов № 31105040019179; цвет «БУРАН»; регистрационный знак В2310А36. 172929,00
22. ГАЗ-31105: VIN XTH31105041227827; двигатель № ж406200ж43079439ж; кузов № 31105040017786; цвет «СИЛЬВЕР»; регистрационный знак В233ОА36 187540,00
23. ГАЗ-31105: VIN XTH31105041216986; двигатель № ж40620Дж43043970ж; кузов № 31105040006873; цвет «СИЛЬВЕР»; регистрационный знак В235ОА36. 187540,00
24. ГАЗ-31105: VIN XTH31105041230002; двигатель № ж40620Дж43086367ж; кузов № 31105040019651; цвет «БУРАН»; регистрационный знак В236ОА36 172929,00
25. ГАЗ-31105: VIN XTH31105041229825; двигатель № ж40620Дж43086035ж; кузов № 31105040019749; цвет «АНТИКА»; регистрационный знак Е200МН36 172929,00
26. ГA3-322132: VIN XTH32213230314891; двигатель № ж40630Аж33051261ж; кузов № 32210030032344; цвет «Снежно-белый»; регистрационный знак Х888ВО36. 182943,00

ПРОЧИЕ ОСНОВНЫЕ СРЕДСТВА
27. Козырек-навес для защиты выхода из раздевалок, инв. № 00000062 113093,00
28. Модуль скамейки для резервного судьи, инв. № 00000064 11986,00
29. Модуль скамейки запасных игроков, инв. № 00000065 153329,00
30. Обогрев футбольного поля на ЦСП, инв. № 00000066 3558825,00
31. Охранно-пожарная сигнализация, инв. № 00000029 10355,00
32. Сиденья, инв. № 00000067 3618706,00
33. Сиденья для ВИП ложи, инв. № 00000068 9408,00
34. Тоннель для выхода игроков на поле, инв. № 00000069 366009,00
35. Моечный аппарат высокого давления К-720МХ, инв. № 00000026 12148,00
36. Аппарат для гальванизации и эл. фореза ЭЛФОР-ПРО, инв. № 00000004 5375,70
37. Аппарат для ультразвуковой терапии УЗТ-1.07Ф.МПЗ, инв. № 00000005 10413,00
38. Аппарат Рикта в комплекте, инв. № 00000006 9657,00
39. Газонокосилка бенз. 6521 С, инв. № 00000061 19756,00
40. Кабель силовой, инв. № 00000094 38862,00
41. Стол биллиардный, инв. № 00000038 21000,00
42. Трактор КМТ ЛТЗ-60 А, инв. № 00000042 47942,00
43. Трактор ЮТ-150, инв. № 00000043 4344,00
44. Трен. горизонтальная тяга С14, инв. № 00000045 9952,00
45. Трен. для мышц сгиб бедра лежа, инв. № 00000046 14087,00
46. Трен. для мышц сгиб бедра лежа, инв. № 00000047 13736,00
47. Тренаж. икронож. мышц, инв. № 00000051 12895,00
48. Тренажер «Кетлер», инв. № 00000048 7884,00
49. Тренажер Аб-шейпер, инв. № 00000049 11676,00
50. Тренажер верхний блок С13, инв. № 00000044 8691,00
51. Тренажер жим ногами, инв. № 00000050 12895,00
52. Тренажер кроссовер С26, инв. № 00000052 15418,00
53. Тренажер так .присед, инв. № 00000053 11143,00
54. Тренажер Хаммер рычаг С11, инв. № 00000054 7709,00
55. Тренажер Эйби жимник, инв. № 00000055 16306,00
56. Устройство для светотерапии «Bioptron», инв. № 00000056 29674,00

Все перечисленное имущество рассматривается как один лот.
Отчет об оценке рыночной стоимости имущества доставляется по адресу: г. Воронеж, пл. Ленина, 12.
Отчет об оценке рыночной стоимости имущества поставляется в течение 5 дней с момента заключения

государственного контракта.
Сведения о включенных в стоимость оказываемых услуг по проведению оценки рыночной стоимости

имущества: расходы на проведение обследования имущества, транспортные расходы, канцелярские зат-
раты.

Срок и условия оплаты оказываемых услуг: безналичный расчет по факту предоставления отчета об
оценке рыночной стоимости имущества и по мере поступления денежных средств из бюджета.

Срок подписания победителем в проведении запроса котировок государственного контракта со дня
подписания протокола рассмотрения и оценки котировочных заявок: 5 дней.

3. Место, дата и время проведения рассмотрения и оценки котировочных заявок.
Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводится 03 мая 2007 г. по адресу: г. Воронеж, пл.

Ленина, 12
Рассмотрение и оценка котировочных заявок началось в 17 часов 00 минут по московскому времени.
4. Состав котировочной комиссии:
Состав котировочной комиссии определен приказом ГУГИ от 23.04.2007 г. № 454
Заседание проводится в присутствии 6 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
5. Сведения о всех участниках размещения заказа, подавших котировочные заявки.

№ пп Рег.номер Участник размещения заказа, Предложение
заявки подавший заявку по цене  котировок

1. 03-01 ООО «Оценка и консалтинг», г. Воронеж, ул. Циолковского, 7, оф. 28 39 000 рублей
2. 03-02 ООО «Калетта», г. Воронеж, ул. 20 лет Октября, д. 103, оф. 105 49 000 рублей
3. 03-03 ООО «Эксперт капитал», г. Воронеж, ул. Свободы, 16 35 000 рублей

6. Котировочная комиссия рассмотрела котировочные заявки на соответствие требовани-
ям, установленным в извещении о проведении запроса котировок, оценила их и приняла сле-
дующее решение:

Предложение о наиболее низкой цене за проведение рыночной стоимости имущества составило 35 000
рублей.

Признать победителем в проведении запроса котировок следующего участника размеще-
ния заказа: ООО «Эксперт капитал», г. Воронеж, ул. Свободы, 16, предложившее наиболее
низкую цену за проведение рыночной стоимости имущества 35 000 рублей.

7. Сведения об участнике размещения заказа предложение о цене контракта, которого со-
держит лучшие условия по цене контракта, следующее после предложенного победителем в
проведении запроса котировок: ООО «Оценка и консалтинг», г. Воронеж, ул. Циолковского, 7, оф. 28,
цена контракта – 39 000 рублей.

Заседание комиссии окончено 03 мая 2007 г. в 17 часов 30 минут по московскому времени.
Протокол составлен в двух экземплярах, один из которых остается у заказчика, а второй экземпляр пере-

дается победителю в проведении запроса котировок.

Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами котировочной комис-
сии:

Члены комиссии: Мирошников Ю.И., Бригадин И.И., Власов А.А., Волков В.В., Припутнев В.Т., Филонов
С.Н.

От имени государственного заказчика: Руководителя главного управления государствен-
ного имущества Воронежской области И.П. Паринов

1. Запрос котировок проводится: Государственным заказчиком
Государственный заказчик: Главное управление государственного имущества Воронеж-

ской области
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, пл. Ленина, 12
Адрес электронной почты: gugi@comch.ru

Номер контактного телефона: (4732) 55-14-56

2. Сведения о существенных условиях контракта.
Наименование оказываемых услуг для государственных нужд: проведение оценки рыночной стоимости

имущества Фонда развития детского и юношеского футбола «Факел».

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!
ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»

ждет вас по средам с 14 до 17 час. в администрации Коминтерновского района: Московский пр., 19а, комн. 106. Тел. 21-14-55.

Сертифицировано.


